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Решающий квартал ПОДХВАТИТЬ ПАТРИОТИЧЕСКИЙ ПОЧИН 1РИВ1Е0 И ТАБОРИНЦЕЕ
Четвертый квартал, решающий судь

бу годового плана, вступил в своп 
права. Коллектив каждого промышлен
ного и транспортного предприятия на
шей области подводит сейчас итоги 
своей работы за минувшие девять ме
сяцев, намечает пути к тому, чтобы 
достойно завершить год, с честью вы
полнить все обязательства, принятые 
при подписании новогоднего отчета 
уральцев товарищу Сталину.

«Клятва вождю—паше знамя, имя 
вождя—символ нашей победы, залог 
нашего счастья». Так сказали в своем 
новогоднем отчете великому Сталину 
трудящиеся нашей области. Сказали и 
горячо начали борьбу за дальнейшее 
увеличение производительности труда, 
за экономию во всем и снижение себе- 
■’топмоети продукции не менее, чем на 
10 процентов по сравнению с 1944 
годом.

И -в грозные дни, когда еще грохо
тала канонада войны, и в дни, оза- 
ршшые счастьем Победы, уральцы с 
одинаковым энтузиазмом и упорством 
борются за осуществление своей свя
щенной клятвы вождю, иесут ее вы
соко, достойно, как знамя, как символ 
новых побед.

Об этом ярче слов говорят факты и 
цифры. Взять, к примеру, такую ве
дущую отрасль уральской индустрии, 
как черпая металлургия. Все доменные 
цехи нашей области выполнили и пе
ревыполнили свои девятимесячные 
планы. В целом металлургия области 
выдала за этот период сверх плана 28 
тысяч тонн чугуна и 9 тысяч тонн 
проката. За первые три квартала ны- 
Щ’инего года по сравнению с соответ
ствующим периодом прошлого года вы
плавка чугуна возросла на 12 процен
тов, стали—па 16 процентов, а произ
водство проката—на 10 процентов. 
Значительно возросла п добыча руды— 
на 27 процентов.

Нет в нашей области такой отрасли 
промышленности, которая бы и в ны
нешнем году не шагнула вперед. До
бычи угля по комбинату Свердлову голь 
возросла на 77,5 проц. Все тресты 
комбината перекрыли девятимесячные 
планы добычи. Коллективы Уралмаш
завода, уральского танкового ' завода 
имени Сталина и все остальные пред
приятия пашей области, входящие в 
Паркомат танковой промышленности с 
честью справились с девятимесячными 
программами.

Индустрия пашей области идет в 
нынешнем году под знаком резкого 
повышения экономических показателей. 
Предварительные итоги за девять меся
цев показывают, что уральцы, верные 
своей клятве вождю, внедряют хоэрас- 
счет, повседневно борются за строжай
ший режим экономии топлива, электро
энергии, сырья, материалов. Яркой пл- 
люстрацией тому являются показатели 
металлургического завода имени Серо
ва. Механизируя трудоемкие процессы 
п осуществляя ряд специальных меро
приятий, направленных на экопомпю 
сырья, топлива и материалов, серов- 
ские металлурги сумели не только вы
дать сверх девятимесячного плана 11 
тысяч тонн чугуна, 8 тысяч тонн ста
ли и 6 тысяч тонн готового проката, 
по п сберечь стране за это время 
1.600 тонн кокса, 17.790 тонн желез
ной-руды, 21 тысячу кубометров дре
весного угля.

Сло<з нет, значительны успехи ураль
ской индустрии. По было бы непра
вильно не увидеть за общими ее ус
пехами отставание ряда предприятий и 
даже отдельных отраслей. Немало ты
сяч тонн стали недодали алапаевские, 
нижнесалдинские, северские и рев- 
дийскпе мартеновцы. 19 тысяч тонн 
стали задолжал стране Ново-Тагпль- 
ский металлургический завод. Не спра
вились с девятимесячными планами 
Красноуральскпй, Кпровградскпй и 
Ревдпнский медеплавильные заводы. 
Много отстающих предприятий в лесо
заготовительной- про^яшлепности об
ласти. ;

Следовательно, первая и самая бое
вая задача состоит в том, чтобы с са
мого начала четвертого, решающего 
квартала подтянуть отстающие заводы 
и цехи. Уже сейчас по этим предприя
тиям необходимо составить графики, 
которые бы предусмотрели ежедневное 
погашение задолженности, с таким рас- 
"етом, чтобы нагнать упущенное время

п обеспечить безусловное выполнение 
годовых планов.

Но составить график,—это сделать 
иолдела. Главное в том, чтобы подве
сти под пего реальную базу, обеспе
чить людям возможность работать бес
перебойно, без потерь времени на ожи
дание заготовок, па хождение за ин
струментом, на поиски чертежей и т. д. 
Большинство наших заводов перешло 
па нормальный, восьмичасовой рабочий 
день, перестраивают производство на 
выпуск мирной продукции. Это с но
вой остротой ставит вопросы организа
ции труда, повышения уровня культу
ры производства, подпой загрузки ра
бочего дня. Между тем, стахановцы 
ряда предприятий в своих выступле
ниях на страницах нашей газеты вы
нуждены упрекать руководителей мно
гих цехов и заводов в том, что они 
плохо обеспечивают всем необходимым 
рабочие’места, мало уделяют внимания 
механизации трудоемких процессов, 

[профилактическому ремонту оборудова
ния, ликвидации брака и т. д. Отсюда 
—простои, снижение производительно
сти труда,.срывы и провалы в работе.

Прислушиваться к голосу стаханов
цев, лучше организовать труд, вовлечь 
всех рабочих в соревнование за выда
чу сверхплановой продукции в честь 
Победы, создать им для этого все ус
ловия —вот задача хозяйственников, 
партийных, профсоюзных и комсомоль
ских руководителей предприятий.

Печатаемые в сегодняшнем номере 
нашей газеты обзоры по итогам работы 
ряда отраслей промышленности области 
за сентябрь показывают, что у отстаю
щих не было особых причин для сры
ва планов. Разве может сказать что- 
нибудь р свое оправдание директор 
Алапаев -ого металлургического заво
да тов. Комов, когда в течеппе двух 
дней подряд в мартеновском цехе до
пустили одну и ту же аварию: плохо 
подготовили ковши и поэтому выдали 
в канаву две плавки, погубили сто 
топи стали, вывели из строя все из
ложницы. Мирится с авариями и ди
ректор отстающего Красноуральского 
завода тов. Неустроев.

Надо всюду поднять борьбу за же
лезную дисциплину, за соблюдение 
графиков планово-предупредительного 
ремонта оборудования п любовный, бе
режливый уход за ним. Аварийщикам, 
виновникам неплановых простоев обо
рудования—об’явпть самую беспощад
ную войпу. Иначе не подтянуть от
стающие заводы, цехи.

Надо, пакопеп, покончить с аптиме- 
хаиизаторскпми настроениями, имеющи
мися еще кое-где, а особенно в лесоза
готовительной промышленности. Ди
ректор Лялипского леспромхоза тов. 
Ботяновский буквально проваливает 
план только потому, что не желает ис
пользовать механизмы. • Здесь .восемь 
мощных тракторов совершенно бездей
ствуют. На 35—40 пропептов исполь
зуются паровозы в Скородумском и 
других мехлеспуиктах области. Меха
низмам—полную ■ нагрузку!

Четвертый квартал—решающий и 
вместе с тем, самый тяжелый. Это— 
конец осени, это—начало зимы. Кто в 
ближайшие дни -не закончит подготов
ку к зиме, кто пе создаст достаточных 
запасов сырья и топлива, тот сорвет 
программу квартала и годовой план. 
Допустить этого нельзя. Надо на всех 
предприятиях форсировать окончание 
работ по подготовке к зиме.

Наступили самые решающие дни в 
борьбе за выполнение клятвы вождю. 
Долг партийных, профсоюзных, комсо
мольских организаций—довести до 
сознания каждого рабочего, особенно 
молодого, его роль в общей борьбе 
уральцев за подготовку достойного 
отчета вдохновителю ’И творцу всех 
наших побед — великому Сталину. 
Этой задаче — подчинить всю пар
тийно-массовую и воспитательную ра
боту.

Уральцы, как и вся страна, готовят
ся к достойной встрече XXVIII годов
щины Великого Октября. Нарастает 
трудовой под’ем. Ширится соревнование 
в честь Победы. Всю силу соревнова
ния и трудового под’ема-—-на победное 
завершение годового плана, па достой
ное выполнение каждым заводом, каж
дым цехом, бригадой обязательств, взя
тых при подписании священной клят
вы уральцев товарищу Сталину.

Арамильские и таборинские колхозники показывают пример честного выполнения своих обязательств пере
* Родиной по досрочному завершению годового плана хлебосдачи

*• * *

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
КОЛХОЗОВ АРАМИЛЬСКОГО РАЙОНА ПО ЗАВЕРШЕНИЮ ГОДОВОГО ПЛАНА 

ХЛЕБОЗАГОТОВОК К 6 ОКТЯБРЯ 1945 ГОДА
Вступив во Всесоюзное социалистическое соревнова

ние за досрочное выполнение хлебозаготовок, колхозы 
нашего района обязались закончить годовой-план хлебо
сдачи к 28-й годовщине Великой Октябрьской социали
стической революции. Честно трудились мы па полях, 
убирая урожай победы. Аккуратно, как подобает совет
ским патриотам, выполняли своп обязательства, взятые 
перед Родиной. Большинство колхозов нашего района 
уже выполнили годовой плап хлебозаготовок.

Мы знаем, что сейчас хлеб нужен стране для вос
становления разрушенного немецкими фашистами хозяй
ства в бывших оккупированных областях, для дальней
шего укрепления военной и экономической мощи нашей 
страны. Мы знаем, что чем больше хлеба даст государ

ству колхозная деревня, чем быстрее колхозы выполнят 
свою первую заповедь—хлебозаготовки, тем больше по
лучит деревня всяких потребительских товаров. Вот по
чему, подсчитав своп возможности, мы решили ускорить 
выполнение годового плана хлебозаготовок.

Мы обязуемся к 6 октября закончить выполнение 
годового плана хлебозаготовок по каждому колхозу. 
Для этого передовые колхозы помогают отстающим. Боль
шую помощь оказывают нам в вывозке хлеба п город
ские организации, которые прислали к нам машины.

Уральцы пе привыкли бросать слова па ветер. Давши 
слово, мы его сдержим. И 6 октября доложим, что госу-

I .царству хлеб сдан полностью.
Секретарь Арамильского райкома ВКП(б) ГЛАЗЫРИН.
Председатель исполкома райсовета СЛУХОВСКИХ.
Председателя колхозов: имеют Свердлова ПАРТИН, «Вперед к социализму» ЗУДОВ, «Ленинский завет» 
ЗАЯКИН, «Спайка» КОБЕЛЕВ и другие.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
КОЛХОЗОВ ТАБОРИНСКОГО РАЙОНА ПО ЗАВЕРШЕНИЮ

ГОДОВОГО ПЛАНА ХЛЕБОЗАГОТОВОК К 10 ОКТЯБРЯ 1945 ГОДА

Радостно было работать нынче на полях. Сознание, 
что хлеб, выращенный нами, поможет любимой Отчизне 
быстрее залечить рапы, нанесенные войной, и еще боль
ше укрепит мощь страны, придавало нам силу. С небы
валым под’емом трудились колхозники и колхозницы на 
уборке урожая.

Вступив во Всесоюзное социалистическое соревнова
ние в честь Победы за досрочное выполнение годового 
плана хлебосдачп, мы организовали вслед за косовицей 
обмолот. Хлеб у нас пе залеживался па токах, а отправ
лялся прямо па заготовительные пункты. Это дало паи 
возможность выполнить к 1 октября 80 процентов го
дового плана хлебозаготовок.

Подсчитав все возможности, мы решили, что сумеем 
выполнить свои обязательства во Всесоюзном социали
стическом соревновании ранее намеченного срока.

Мы обязуемся . завершить годовой план хлебозагото
вок по всем колхозам района 10 октября.

Для этого оргаивзуем круглосуточную молотьбу, сор
тировку и сушку хлеба. Будем возить хлеб на заготови
тельные пункты днем и ночью. Передовые наши колхозы 
окажут помощь отстающим.

Советские люди привыкли свято выполнять свои обя
зательства. Таборинцы приложат все силы к тому, чтобы 
к 10 октября полностью сдать хлеб государству по обя
зательным поставкам, а также по натуроплате.

Секретарь Таборинского райкома ВКП(б) ТИТОВ.
Председатель исполкома райсовета СКОРОБОГАТОВ.
Председатели колхозов: им. Сталина НЕРУЗАЕВ, «Свобода» ВАСЬКИН, им. Чапаева ЧЕРЕПКОВ. «Орга
низатор» ХРОМЦОВ, им. Чкало ва БОЙКО, «14 годовщина Октября» МАНКЕВИЧ, им. Калинина МИТЮ
ХА и другие.

На проверке отстающие районы ЗАКОНЧЕНА УБОРКА 
КАРТОФЕЛЯ

БОГДАНОВИЧ АРТИ

ВОЗВРАЩЕНИЕ ТОВАРИЩА В. М. МОЛОТОВА 
В МОСКВУ

Четвертого .октября' Народный Ко
ссар Иностранных Дел СССР В. М. 
шотов возвратился в К'оскву из

Лондона по окончании сессии Совета 
министров иностранных дел.

3 октября, сообщает секретарь рай
кома ВКП(б) тов. Чепелевпч, проведе
но заседание бюро райкома, на кето- 
ром обсуждались мероприятия по вы
полнению решения обкома партии, от
метившего отставание района. .Вывоз
ку хлеба на заготовительные пункты 
задерживала, в частности, нехватка 
транспорта. Решено мобилизовать до
полнительно 16 машин. На каждую 
машину назначен коммунист или ком
сомолец. Им ■ дано боевое задание: на 
трехтонке вывозить в сутки по 190, 
а па полуторатонке — по 50 центне
ров зерна. Колхозам предложено выде
лить дополнительные транспортные 
бригады.

Наличие транспорта позволяет кол
хозам района вывозить ежедневно на 
заготовительные пункты 3 тысячи 
центнеров зерна вместо 2 • с половиной 
тысяч по заданию. Однако 3 октября 
колхозы Богдановичского района не 
выполнили суточного задания. -Они 
сдали хлеба государству на 500 цент
неров меньше, чем следовало. К тому 
же, 3 колхоза в этот день не вывози
ли зерно совсем.

Мероприятия, намеченные бюро 
райкома партии, принесут пользу 
лишь в том случае, когда коммунисты 
будут находиться на решающих 
участках — на токах, сушилках, 
в транспортных бригадах. И там, где 
решается судьба выполнения • обяза
тельств по досрочной сдаче хлеба го
сударству, коммунисты будут подни
мать массы на самоотверженный труд. 
Главное, что требуется сейчас от рай
онной партийной организации — это 
повысить чувство ответственности 
каждого колхозника за выполнение 
обязательств, воспитывать у каждого 
колхозника сознание, что вьпилпение 
суточного графика вывозки хлеба на 
заготовительные пункты — закон, ко
торый никто не имеет права нарушить.

Октябрь на дворе, передовые колхо
зы области досрочно выполнили годо
вой плап хлебосдачи. День и ночь 
идет молотьба на токах, колхозники 
ап ан//.: подучилч вдоволь хлеба,

В артинскпх 'Колхозах им. Буденно
го, «Красный колос» и других, тоже 
начали авансирование. Не торопились 
здесь ни с обмолотом, ни- с вывозкой 
зерна государству. Прежде всего.,пред
седатель артели им. Кирова Козлов 
распорядился авансировать колхозни
ков. Израсходовали 15 процентов от 
сданного,—показалось мало. Сверх это
го, распределили еще 66 пудов. В кол
хозе • «Красный колос», председатель 
то®. Щапов тоже перешел всякие гра
ницы порядка. Сверх положенных 15 
процентов здесь распределили еще 12 
пудов, в-колхозе «Колос»—18 пудов.

Сквозь пальцы смотрят на растран
жиривание хлеба артипские руководи
тели. Артель имени Кирова еле-еле к 
1 октября выполнила августовский 
план хлебосдачи. Отстали с хлебопо
ставками и другие колхозы. В Артях 
все еще обходятся старыми отговорка
ми — зерно сырое, транспорта нет.

1.5 автомашин работают в районе на; 
вывозке зерна. Иа прошлой неделе они 
три дня простояли потому, что в рай
оне не нашлось хорошего хозяина. Го
рючего’в Артинском районе достаточно, 
ла токах • лежит намолоченного зерна 
свышз 600 тонн. Обмолот продолжает
ся, а вывозка хлеба за ним не поспе-

I васт.
Хлебозаготовки надо организовать. 

I Необходимо вести решительную борьбу 
| против людей, которые нарушают со

ветские законы о хлебозаготовках. Без 
этого руководители района тт. Попков- 
ский и Корягин не сумеют выполнить 
требования обкома партии о ликвида
ции позорного отставания в хлебозаго
товках.

Л. АНДРЕЕВА.

СЕРОВ, 4 октября (по телефону от 
соб. корр.).-Колхоз имени Леваневского 
полностью закончил уборку зернобобо
вых и обмолот. На заготовительные 
пункты отвезены последние тонны зер
на в счет годового плана хлебозагото- | 
вок.

Вчера в артели завершили уборку 
картофеля. У

КАМЕНСКАЯ МТС 
ПЕРЕВЫПОЛНИЛА ГОДОВОЙ 

ПЛАН ТРАКТОРНЫХ РАБОТ
Коллектив Каменской МТС успешно 

справился с боевым заданием. На каж
дый 15-спльный трактор выработано 

по 451 гектару. Годовой план •трактор
ных работ перевыполнен.

Передовая комсомольско-молодежная 
тракторная бригада, которой руководит 
Никифор Парамонов, 'на,’ каждый ко
лесный трактор выработала по 819 
гектаров

И. ВАСИЛЬЧЕНКО.
Старший агроном Каменской МТС.

В СОВХОЗЕ 
«КОМСОМОЛЕЦ»

ТАЛИДА (почтой). Рабочие совхоза 
«Комсомолец» Уралтяжстроя быстро 
убирают богатый урожай. Для трех 
комбайнов требовалось 57 человек. Но 
рабочих в -совхозе недостаточно. В по
ле вышли лишь 38 человек. За 6 дней 
они убрали 210 гектаров ржи. Комбай
ном «Сталинец» П. Зырянов убрал Я"! 
гектар при задании 58 гектаров. Ком
байнеры Г. Казанцев и Ф. Сипягин 
своими машинами «Коммунар» убрали 
сверх нормы по 20 гектаров каждый.

Коллектив рабочих и служащих 
совхоза заботится об урожае будущего 
года. В течеппе трех рабочих дней по
сеяно 197 гектарвв озимой ржи при 
задании 140 гектаров

Г. КУЛИКОВ.

СТРОИТЕЛЬСТВО УЗКОКОЛЕЙНЫХ ЖЕЛЕЗНЫХ ДОРОГ

Паркомат лесной промышленности 
СССР ведет сейчас большое строитель
ство узкоколейных железных дорог в 
основных лесных массивах страны.

Пять узкоколейных дорог строятся в 
лесах Архангельской области, рни поз
волят ускорить доставку леса и дров 
к притокам Северной Двины. Заканчи
вается строительство трех узкоколеек 
в лесах Ленинградской области. Всту
пили в строй Чудецкая, Дубовицкая и 
Репальская узкоколейки. Усиленными

темпмх восстанавливаются 6 узкоко
лейных дорог в лесах Карелии.

Прикамские леса богаты строевым 
лесом. Отсюда по Каме и Волге лес 
идет в Куйбышев. Саратов, Сталин
град и Астрахань. В Прикамских лесах 
строятся сейчас семь узкоколеек: К 
концу нынешнего года будет построено 
узкоколейных железных дорог общим 
протяжением более 229 километров:

(ТАСС).

Первенства не уступим
Беседа с председателем Филатовского сельского совета 

Сухоложского района тов. КУЗНЕЦОВЫМ
тов.

гнргвовиков ха^босрачи
Й

За аккуратное выполнение своих обязательств
во Всесоюзном социалистическом соревновании, 

за досрочное завершение годового плана ЧУ
хлебозаготовок, заносятся на Доску почета:
Колхоз имени Ворошилова, Верхотурского района 

(председатель тов. Рагозин).
Колхоз «Октябрь», Верхотурского района (предсе

датель тов. Завьялов).
Колхоз «Путь к коммунизму», Режевского района 

(председатель тов. Плотников).
Колхоз имени Чапаева, Туринского района (пред

седатель тов. Нестин).
Колхоз имени УП С’езда Советов, Висимското райо

на (председатель тов. Таскаев).
Подсобные хозяйства ОРС’а, где начальником тов.

Варшавер (Каменск-Уральский).
Подсобные хозяйства титано-магнетитового рудника, 

Первоуральск (начальник ОРС’а тов. Боярский).

Призыв уралмашевцев—в действии
Промышленные предприятия области помотают колхозам 

вывезти хлеб на «’осударственные склады
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ПОДКРЕПЛЯЮТСЯ ДЕЛОМ

КАМЕНСК-УРАЛЬСКИЙ. 4 октября I вывезти 3 тысячи тонн из них 150_ \ П -п(от соб. корр.)- В горкоме ВКП(б) 
состоялось совещание руководителей 
предприятий. Секретарь горкома ВКП(б) 
то®. Матузков рассказал об инициативе 
уралмашевцев по оказанию помощи 
колхозам в дывозК! зерна государству.

Руководитель завода цветметобработ- 
тов.Стряпунин дзял обязательство 
колхозов Покровского района вывез- 
900 тонн зерна, из них 600 тонн 
10 октября. Директор-Трубного заво- 
то®. Ямпольский обязался вывезти 

1209 тони из них 600 тонн—до 11 
октября.

Начальник Уралалюминьстроя тов. 
Поляков—2500 тонн, из них 1 тысячу 
тонн—до 11 октября. Директор Красно
горской ТЭЦ тов. Казачек—1300 тонн. 
Директор -ордена Ленина Алюминиевого 
завода тов. Славский взял обязатель
ство—из колхозов Каменского района

ки 
из 
ти 
до 
да

тонн в первой декаде октября, 
ляющий строительным трестом 
обязался вывезти полагающийся 
тавки хлеб из 16 колхозов Каке-неко! •• 
района, причем 70 процентов в пет 
вой декаде октября.

— Руководители предприятий по 
писали обязательства, выделили ответе 
отвеянных работников, поручив им -р; 
ководство транспортом.

Обязательства подкреплены • дело? 
руководители предприятий послал; 
несколько десятков автомашин. Сего; 
ня стало известно, что только в о, 
ном Покровском районе вывезено: з: 
подом цветметобработки 1822 центне
ра хлеба. Трубный завод -в этом рай 
оне вывез 822 центе ера, • Уральски 
алюминш^ый завод—330? центнера ■. 
Красногорская ТЭЦ—539 центнеров.-'

Д. ПАЮСОВ.

Унрат 
Осипе 
в пос-

УРАЛМАШЕВЦЫ С ЧЕСТЬЮ ВЫПОЛНИЛИ СВОИ ДОЛГ
Коллектив Уралмашзавода обязался помочь колхозам Манчажского райо

на вывезти на заготовительные пункты 500 тонй зерна; из них 250 тонн й 
шестую пятидневку сентября. Уралмаш овцы, как всегда, с честью выполни1 
ли свое обязательство. На 1 октября они вывезли на заготовительные пунк
ты 760 тонн хлеба, в том числе за период ударной пятидневки—474 тонны.

Водители автомашин работали в эти дни без отдыха. Они старались ис
пользовать каждую минуту и делали в день по три репса. Особо отличились! 

шоферы тт. Манин и Осинцев. 30 сентября тов. Манин возил хлеб на рас-' 
стояние 30 километров и сделал четыре .рейса, а тов. Осинцев сделал столь
ко же рейсов, хотя до заготовительного пункта было 35 километров.

Выполни® с честью свое обязательство, уралмашевцы продолжают тте 
зывать помощь манчажцам. 15 автомашин и три большегрузных тягача 
Уралмашзавода работают в колхозах Мапчажского района.

Наша помощь колхозам
Парторг ПК ВКП(б) на Серовском | он—две машины. Столько же 

заводе тов. Булатов сообщает:
— Наш завод активно отклик

нулся иа призыв уралмашевцев, послав 
в колхозы соседних районов свои ав
томашины с шофврами, слесарей и нес
колько сот человек рабочей силы.

Мы обязались в самый кратчайший 
срок вывезти к заготовительным пунк
там из отдельных колхозов Верхотур
ского района и из сельсоветов Серов' 
око го района 340 тонн хлеба и не
сколько тонн зерна из колхозов Коште- 
ловского района.

Для выполнения этой задачи в кол
хозы Серовского района мы послали 
две автомашины, в Верхотурский рай-

послали 
и в Коптслов’ский район.

Уже днем и ночью начали беспре
рывно курсировать с зерном паши маг 
шины иа колхозных дорогах Верхотур
ского п Серовского районов. Сегодня 
дирекция завода получила сведения из 
Верхотурья, что паши машины уже 
вывезли 43 тонны зерна.

По сообщению Романовского сельсо3 
вета там вывезено- 30 тонн.

Во многих колхозах задерживается 
сдача хлеба государству из-за отста
вания с молотьбой. Чтобы ускорить ход 
молотьбы в -подшефных колхозах, мы 
посылаем туда лучших специалистов 
завода слесарей-стахановцев для ре
монта молотилок.

Конкурс на проекты зданий 
городского и районного советов
Комитет по делам архитектуры прч 

Совнаркоме СССР и Союз советских 
архитекторов об’явили конкурс на со
ставление типовых проектов для массо
вого строительства зданий городского 
и районного советов депутатов трудя
щихся.

По условиях конкурса, строительство 
здания городского совета рассчитано на 
50 человек и райисполкома—на 100 че

ловек. Здания советов должны иметь 
хорошее архитектурное оформление — 
портики, балконы, скульптуру, жи
вопись и своими монументальными фор
мами выделены в общем ансамбле го-

Воспитание телят костромской пород ы холодным способом в колхозе име
ни Молотова (Костромской район, Ко стромской области). Телята содер. 
жатся в домиках на открытом возду хе.

Фото И. Кобозева (Фотохроника ТАЙС).

Нефтяная, промышленность 
выполнила сентябрьский 

и квартальный планы
Наркомат нефтяной промышленности 

СССР выполнил план третьего квартала 
по добыче нефти м 100,8 проц., и 
план сентября — на 100,7 проц.

По выработке нефтепродуктов перевы
полнен план третьего квартала по беи. 
зимам, керосину, дизельному топливу, 
автолам.

ОДНОМ СТРАНЕ
(Телеграммы ТАСС и материалы областных газет)

150-ЛЕТИЕ СО ЛИЯ РОЖДЕНИЯ К. Ф. РЫЛЕЕВА ’
Торжественное заседание в литературном музее

столицы | приняли участие ученые, литературове* 
ды, педагоги, профессора и студенты 
вузов столицы.

Были заслушаны доклад о творчестве 
Рылеева и сообщение о 
ских материалам

3 октября общественность столицы > 
отметила 150-летие со дня рождения 
выдающегося русского поэта-декабри- I 
ста К. Ф. Рылеева. В об’&диненном за
седании государственного литературно
го музея и института мировой литера-| 
туры им. Горького, Академии наук СССР |

новых рылсев-

Когда колхозники /знали о том, что ] Вместе с председателем колхоза 
исполком облсовета присудил нашему | Сутягиным и секретарем колхозной 
сельсовету переходящее Красное знамя | папторганпзацпп тов. Нохриным мы 

собрали колхозный актив, посоветова
лись, Жак быть? Этот колхоз может 
подвести весь сельсовет. Решили по-1 
мочь «Об’едив' по» исправить дело и1 
к пятому октября выполнить годовой 
план хлебосдачи в целом по сельсове
ту. Подняли людей, организовали круг
лосуточную молотьбу, использовали 
для сушки зерна свободные помеще
ния, и сегодня из колхоза отправился 
красный обоз с хлебом. 5 
тября тоже будет организован обоз, 
повезет последние центнеры зерна 
счет годового плана.

Теперь уже ясно, что первенства

ПЕРВАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА 
В СОВХОЗЕ

за перевыполнение задания по хлебо
сдаче в шестой пятидневке сентября, 
они решили в октябре повысить темпы 
и раньше обещанного срока сдать хлеб 
государству. Третьего и четвертого ок
тября колхозы имени Фрунзе и «Ок- 
тяорьская революция» организовали 
для это® ночной обмолот хлебов, уси
лили с ттировку и сушку зерна и 
стали быстрее вывозить его на загото
вительные пункты.

4 октября колхоз имени Фрунзе вы
полнил годовой план хлебозаготовок. В 
этот же день вывез последние центнеры 
в счет годового плана хлебозаготовок 
и колхоз «Октябрьская революция».

Самый крупный в нашем сельском 
совете—колхоз «Об’едпнение». Ему
нужно было сдавать еще 240 центнеров , 
зерна. Намолоченного хлеба не было. 1 перед Родиной!

Под Москвой, в одном из крупней- |ния, куда принимаются 
ших совхозов страны «Люберецкие по
ля орошения», ежегодно поставляющем 
для столицы 
плодоовощей, 
школа.

Это—первое

взрослые и де»

свыше 20 
открыта

тысяч тонн 
музыкальная

в СССР совхозное музы 
кальное учебное заведение. В нем бу 
дут обучаться дети рабочих 
ших совхоза. Одновременно 
курсы общего музыкального

ти переростки.
В школе преподаются 

скрипке и баяне, пение, 
ский состав укомплектован педагогиче 
скими силами московской консервато 

Iрии. Вокальным классом руководит за
служенный деятель искусств В. Полит 
ковский.

Интерес к школе в районе чрезвы

игры на рояле. 
Преподаватель

и служа- _ 
открыты чанно велик. На каждое место подан 

образова- несколько заявлений.
ОК- 
Оп 

в НА ЗАВОДЕ «РУССКИЕ САМОЦВЕТЫ»

по
хлебведаче мы никому не уступим. Пер-, рода.
выми в районе колхозы нашего сель- | Конкурс открытый и рассчитан на шй- 

| совета выполнят свои обязательства рокое участие архитекторов. Он про
длится до 1 декабря этого года.

ВОССТАНОВЛЕНО 8 ТЫСЯЧ КИЛОМЕТРОВ ДОРОГ

В Белоруссии закончился месячник до
рожного строительства. Каждый день 
на еосстановление й сооружение ночых 
дорог и мостов выходило около 10 ты. 
сяч сельских жителей. За месяц про-

лежено и отремонтировано 8 
лометров дорог, построены 
новлены мосты протяжением 
сяч метров.

тысяч ки- 
и восста- 
в 18 ты.

позолоченные браслеты, ■ 
ши, кольца и серьги с аквамарина1 
аметистами, изумрудами, альмандина

Ленинградский зЗвод «Русские само-|ряные и 
цветы», изделия которого известны не I 
только в Советском Союзе, но и за-' 
границей, увеличивает выпуск продук
ции. Начато изготовление пудрениц, 

серебряных портсигаров и корпусов 
для ручных часов. Выпускаются сеоеб. I Фуют 10—12 тысяч очковых линз.

и другими драгоценными камнями.
В оптическом цехе ежемесячно ш;
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Социалистическое соревнование в честь Победы

ВПЕРЕДИ—СЕРОВСКИИ ЗАВОД, 
ГОРОБЛАГОДАТСКИЙ РУДНИК, 

ТРУБНЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ

ВЫПОЛНЯТЬ
НЕ ТОЛЬКО ПЛАН ДОБЫЧИ, 
НО И ВСКРЫШНЫХ РАБОТ

Работа предприятий черной металлургии нашей области в сентябре

РАБОТА УГОЛЬНЫХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ ОБЛАСТИ 

Б СЕНТЯБРЕ

газа для ря ы
Новотагильскин

уральпев 
ряд металлургиче- 
дал в сентябре 

тонн чугуна, 
восстановления 
страны. К. та-' 
относится за- 

1 выполнил 
100,6 про
процента и

На предприятиях черной металлур
гии нашей области вся сила соревно
вания в честь Победы в сентябре бы
ла папрамена к единой цели--успеш
но закончить плач третьего дщпгэла. 
В результате, задание по выплавке 
чугуна выполнено, а по стали—перевы
полнено. Несмотря на то. чго прокат 
вне цеха перешли на производство 
мирной, более трудоемкой ппнмкиии 
в частности, на выпуск уральской 
кровли, план третьего квартала пс про
кату в целом по области выполнен.

Соревнуясь в честь Победы на луч
шее осуществление клятвы 
товарищу Сталину, 

' ских предприятий
1 много сверхплановых 
стали, проката в фонд 
и -развития хозяйства 
ким, в первую очередь, 

/вод .Жмени Серова, который 
'программу по чугуну 
пепта, стали—на 105 3 
прокату—на 105,8 процента

Кушвинские металлурги выдали 
сентябре на 16 процентов чмгупа и 
4 процента стали больше плана.

Сентябрьскую программу также, ус
пешно завершили по всему металлурги
ческому циклу Нижне-Севгпнской за
вод п маталлургический завод имени 
Куйбышева. Справились с месячными 
планами Нижне-Салдинский, Ревдпн- 
ский и Нпжне-Тури-Н’ский заводы.

Нельзя, пдпако, сказать, что все 
'.предприятия черной металлургии хо
рошо борются за осуществление клят
вы вождю. Провалил сентябрьскую 
посгпамму Алапаевский металлупгпче- 
скпй "Завод. В чем причина? В том, 
чт | з,до" 'мч.пити 'ь е пасхлябтпш'- 
стью п распущенностью. В конце ме
сяца погубили две плавки. Начальник 
смены ?Лп1галесв «недосмотрел», как 
готовили ковш к приему плавки в 
первой печи. В результате, из-за. пло
хо задела иного стакана разливочного 
ковша, плавка ушла в канаву, залила 
ее, а также все изложницы. Такая же 
авария и по той же причине про
изошла буквально на второй же день 
на. другой печи по вине того же Мин- 
гал'еева. А па третьей печи в этот же 
день обвалился свод.

Спрашивается, когда 
руководитель мартеновского цеха 
Путянпн и директор завода тов. 
мои наведут порядок в цехе?

Пресс-конференция у товарища В. М. Молотова

Александр БОРНОВОЛОКОВ — 
15.летний стахановец-жестянщик По- 
левского райпромкомбината, выпол
няет норму до 300 процентов.

Фото К. Горбуновой.

ЛОНДОН, 3 октября (ТАСС). , 
3 октября Народный Г 

Иностранных Дел В. М. Молотов устро
ил в Советском посольстве в Лондоне 
пресс-конференцию, на 
сутствовало более 100 
английской

международных отношениях. Это — ре
зультат огромных усилий, которые были 

всем 
Герма- 
с Яло

ПЛСП. ■ V. V, ЧТО В
[ эти годы Советский Союз и его запад
ные союзники шли нога в ногу

решений ни один министр не подписы- 
Комиссар ' вал? Значит ли это, что я отрицаю на-

I личие разногласий в Совете министров? 
Нет, не значит. Если говорить о разно-

| гласиях в Совете министров, то надо 
; иметь в виду, что они действительно 
; были по вопросу о выполнении согла- 
' шения, заключенного на Берлинской кон

ференции Трех держав. Никто не отри- успешно сотрудничали друг с другом.
I цал, что в Берлине 1 августа было за- |
I ключено соглашение между Главами 
правительств Трех держав. Но здесь, в

I Лондоне, начались разногласия по 
I просу, выполнять или не выполнять 
| шения Берлинской конференции, 
это было потрачено много времени, 
перь можно слышать такие

[ один пункт этого соглашения 
вчера пер- ДРУг°й не сов-сем нравится,

I предприняты Красной Армией и 
[советским народом в войне с 
нией, а в последнее время — и

Нией. Это. также результат того,

в Лондоне 
которой при- | 
представителей 

прессы и прессы 
стран. Вначале В. М. Молотов 
заявление, а затем ответил на 
численные вопросы корреспондентов.

I Товарищ В. М. Молотов заявил: 
; «Наша »пресс-конференция происходит 
после окончания работы Совета мини
стров иностранных дел пяти держав.

[ Понятно, что сегодня пресс-конферен- 
I ции устраивают и другие министры. 
Настоящая пресс-конференция нужна 
прежде всего потому, что о результа
тах работы закончившейся I 
вой сессии Совета министров не было, пункт хорош, так как видите ли, 
опубликовано никакого сообщения. На- («широкий», а другой плох, 
до по крайней мере дать г-.. - 1 чтпт пункт
информацию о работе Совета, 
конференция нужна и потому, что еле

[дуст пожалеть читателей и позаботить-'дн> Думаем так: если 
ся о том, чтобы они были не так од- 

[ посторонне информированы, как это 
, было до сих пор. Мы должны стре
миться к тому, чтобы информация была 

[ сб’ективной, а не пристрастной.
Совет министров иностранных дел 

1 работал на основе решений Берлинской 
конференции Глав Трех Правительств. 
Не лишним будет напомнить, что ска
зано в решениях Берлинской конферен-• Китай 
ции о задачах Совета |— 
странных дел в отношении 
мирных договоров. Не все I 
текст этих решений. Между тем, 
шениях Берлинской конференции Трех другой порядок. Мы 
Держав об учреждении Совета .мини-;?’ “ .... ... ..
стров иностранных дел прямо 
(пункт*. 3):

«В качестве немедлешеэй и 
задачи Совета на него возлагается со- [ перемирия с этими странами и не подпи.

' ставление мирных договоров для Ита- 
[ лин, Румынии, Болгарии, Венгрии и 
I Финляндии...».

В этом же пункте дальше говорит
ся:

«Для разрешения каждой из этих 
; задач Совет будет состоять из членов, 
представляющих те государства, кото- 

!рые подписали условия капитуляции, 
продиктованные тому вражескому госу
дарству, которого касается данная за
дача».

Мне остается напомнить, что реше
ние о создании Совета министров было 

[ принято по предложению американско
го правительства.

Добился ли Совет министров чего- 
либо в деле выполнения поставленной 
перед ним неотложной задачи по подго- 

договоров? Безусловно, 
министров не 
напряженная

других
сделал
много-

Комбинат Свердловуголь, который 
уже два месяца держит 
Знамя Государственного 
Оборопы, и сентябрь закончил успешно. 
План добычи- 
процента, план 
процента.

Впереди трест Волчанскуголь, 
полнивший 
процента я хорошо справившийся 
погрузкой— 109,1 процента.

Неплохо шла добыча и отгрузка 
по тресту Егоршинуголь, все шахты 
которого в сентябре выполнили план.

Богослове к уголь в целом план добычи 
также выполнил. Но здесь отстал 
разрез № 4, который за месяц недо
дал государству свыше 20 тысяч тонн 
угля. Он тянет внпз показатели треста.

Однако, несмотря на хорошие ло

иереходщее
Комитета

выполнен на 
отгрузки—на

102,7
102,0

план добычи на
ВЫ’ '

113,3 ;
с 1

го завода. Новотагильский металлурги
ческий завод, который с мая с честью 
справлялся с программой, в сентябре 
провалил ее. Причина — авария на 

| электростанции завода. вызвавшая 
двухдневный простой всех его цехов, а 
:акже срыв подачи 
предприятий Тагила.
завод, недодав в сентябре 4690 тонн 
чугуна, 3200 тонн стали п 800 тонн

'проката, резко снизил показатели всей 
металл у ргн и обла сти.

Средн отставших—Северский завод. 
Правда, он справился с планом произ
водства проката, но недодал ООО тони 
стали/ Об’ясняется это тем, 
пальник мартеновского цеха 
кип не научился уважать 
планово-предупредительного

Поэтому и магнитные
краны то и дело выходят, - -

Срывается, следовательно. |';,:|;1Т1,.1ч по добыче и отгрузке, рабо- 
шихты, затягпвается завал-

что па
тов. Баб- 

график 
ремонта 

и

в 
на

же, наконец.
тов.
Ко-

во
ре- 
На 
Те- 
чторечи, 

нравятся, 
что этот 

он— 
так какЦСПИИ, п<1- I ---- .......... ’ '’Г.

какую-либо; этот пункт «ограничивающий». Разве та-[ 
та. Пресс-' кие рассуждения не подрывают самую ( ние, 

основу соглашения? Мы, советские лю- 
подписал соглаше- 
обязательство вы- 
выполнять согла- 

части, которая се. 
надо выполнять

дал 
ему

механизмов, 
завалочные 
из строя, 
подготовка
ка-ео в печи, снижается выпуск стали.

Среди предприятий горно-рудной 
промышленности попрежнему лндерст- 
вует Гороблагодатский рудник, который 
уже два месяца держит переходящее 
Красное знамя Государственного Коми
тета Обороны. Гороблагодатские горня
ки в сентябое превысили программу 
на 17.7 процента. .Успешно справи
ли"). со своими планами Пепвоупаль- 
скпй, Алапаевский и Масловский же
лезные рудники и марганцевые рудни
ки Полуночного и М'арсятекого место
рождений.

Однако крупнейший рудник области
Высокогорский теряет былую славу. 

В сентябре, как и в августе, он не 
сиравился <■ планом. Здесь изменили 
технологию агломерата, в шихту стали 
давать определенное количество бедно
го сырья—эфеля. Процесс спекания 
изменился, ухудшилось физическое 
свойство агломерата, возрос -брак. На
чальник аглокомбината тов. Равикович 
п начальник аглофабрики тов. Трунов 
не гпипимают решительных мер к. бы
стрейшему освоению новой технологии, 
к ликвидации брака.

Задача сейчас состоит в том, чтобы 
на всех предприятиях черной 
лургии укрепить дисциплину,
нить с простоями и авариями, усилить 
подготовку к зиме. Четвертый квартал 
—решающий. Надо добиться, чтобы 
все предприятия черной металлургии 
области победно закончили год, подго-

метал-
покон-

Аварии бич не только Алатгаевско- товили достойный ряио>т вождю.

ту комбината в целом за сентябрь 
удовлетворительной признать 

вскрышных и
вполне 
нельзя, так как план 
подготовительных работ выполнен толь
ко по Богословскуглю. Остальные два 
треста их- провалили.

По тресту Волчанс.куголь 
ные работы выполнены 
45,5 процента,
уголь подготовительные 
дены на 52,1 процента 
шие месяцы оба треста 
нейшими работами не 
Такое явление 
только тем, что 
стов тт. Троянчук 
и я ют достаточного
участку. Сасредоточив все 
на добыче угля, они забыли о вскры
шных подготовительных работах и тем 
самым лимитируют разворот добычи и 
сейчас, и в дальнейшем.

вскрыпг 
только на 

по тресту Егоршин- 
работы ирове- 
и в предыду- 
с этими важ-

справлялись.
можно об’яснить 

руководители тре- 
и Русский не уде- 

впиманпя этому 
внимание

ПЛАТИНА
СВЕРХ ПЛАНА

телефону). Драж- 
которым руководит

ИСОВСКОЕ (по 
ники коллектива, 
тов. Суворов, соревнуясь в честь Побе
ды, добиваются новых успехов. Досроч
но выполнив 
выдали сверх

сентябрьский план, они 
плана много платины.

ЛИКВИДИРОВАТЬ ОТСТАВАНИЕ ЗАВОДОВ И 
МЕДНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Работа предприятий цветной металлургии нашей области в сентябре

РУДНИКОВ

Доблесть кочегаров
В кабинет начальника паросилового 

цеха вошел человек лет пятидесяти, 
крепко сложенный, в -черной спецовке.

— Я вас, Дмитрий Павлович, вот 
зачем вызвал.—начал начальник цеха 
Кузнецов.—Котлы требуют ремонта. 
Срокп сжатые, сами знаете...

— Понимаю, Иван Федорович, зима 
скоро,—ответил старший кочегар Бод
ров.

— Сегодня остановите первый квтел, 
на

я завтра начну

на
зая-

вопросительно взглянул

неостывшие котлы?

обойдется

ние, то взял на себя 
1 полнить е, о. Нельзя 
шейке только в той 
годня тебе нравится, 
соглашение в том виде, как оно подии- ! 
сано. Да и формально министры не мо-[ 
гут изменить соглашение, принятое Гла.

~ ительств.
Было и так — нам говорили, что 

и Франция должны почему-то 
министров ино- участвовать во всей подготовке мир- 
—! подготовки ных договоров с Румынией, Болгарией, 

помнят Венгрией и Финляндией, несмотря на то, 
, в ре- что Берлинская конференция установила 

~ " ■' I возражали и в
эт.м случае против нарушения решений 

сказано ! Берлинской конференции. Тем более, что 
[ни Китай, н-и Франция не только не 

важной принимали участия в выработке условий 
..... ! прпп-.стпя г чтими ст-пянями и не ПОЛПИ

; I У 1 ИЛМъПП 1 
вами Трех прав:;

Сентябрь — месяц, завершивший 
третий квартал, прошел па предприя
тиях алюминиевой промышленности в 
усиленной борьбе за реализацию взя
тых обязательств перед товарищем 
Сталиным. С перевыполнением 1 
закончили месяц Богословский и 
Уральский алюминиевые заводы и Се
веро-уральские бокситовые рудники.

.йа средчраитии медаом щщншыен- 
яаети с перевыполнением илава злкоя- 
чпл сентябрь лишь Кировградский 
медеплавильный завод.

На Красноуралыжом медеплавиль
ном заводе (директор тов. Неустроев) 
допустили много аварий. Плохой уход 
за оборудованием и педоброкачествеп- 
иый речопт—вот причина того, что из 
строя неоднократно выходили высоко
вольтные моторы стержневых и шаро
вых мельииц на обогатительной фаб
рике. Вместо пяти-шести секций здесь 
работают две-три, и то не на полную 
мощность. Конечно, плохая работа 
обогатителей влияла на деятельность 
всего завода. Но и у металлургов мно
го своих неполадок. Еще в середине 
месяца одна отражательная печь стала 
на плановый ремонт. Его затянули. Не 
успели эту печь 
обвалился свод 
печи. В течение 
совершенно не 
Могло это произойти только из-за пол
ного забвения правил ухода за меха
низмами, отсутствия профилактическо
го осмотра.

Такое же положение, по сути, и на 
Среднеуральском медеплавильном за
воде. На обогатительной фабрике так
же долгое время из двух секций рабо- 

. тала только одна. Фабрика не обеспечи
ла металлургпческий пех нужным ко-

ввести в строй, как 
другой действующей 
четырех дней завод 

выдавал продукции.

личеством концентрата, а 
ли завода не использовали имеющегося 
на отвалах (правда, в небольшом коли
честве) медного концентрата.

То, что .металлурги дали в сентябре 
плана! меньше меди, чем полагалось, винова

ты во многом горнорудные предприя
тия. Ни-одно из них не выполнило ме
сячный план. Сейчас, руководители ру
доуправлений не могут пожаловаться 
м нехватку рабочей силы. Беда в том, 
что рабочая сила используется непра
вильно. Новый контингент не обуча
ют. Отсюда низкая производительност! 
труда подземной группы рабочих.

Ко всему этому в Кировградском 
рудоуправлении, например, безобразно 
подготавливают рабочее место. В за
боях нет света, нехватает самого необ
ходимого инструмента, который 
сделать самим: лопаты, кайла.

Управляющий Кировградского 
управления тов. Войницкий п 
ный инженер тов. Канаев мало 
ют в тахтах и подчас не знают, что 
там делается.

Управляющий 
управления тов. 
сослаться на какие-либо 
причины. Раньше было низкое давле
ние воздуха в забоях. Сейчас-установи
ли повый компрессор, что создало нор
мальное ■ давление сжатого воздуха. Ра
бочие полностью обеспечены перфора
торами. II все же здесь недодали рулы 
на 24,5 процента, только потому, что 
в один забой посылают много людей, 
их не инструктируют, н» обучают I 
они мешают друг другу.

Неплохо работал в сентябре 
Уралзолото, Пн перекрыл план 
металла.

Отстал в сентябре комбинат

руководите-1 зовекзолото. Для управляющего тов. Ка
лашникова характерен канцелярско-бю

рократический стиль работы. Ни с кем 
; он не советуется, не дает конкретных 
и ясных указаний. С февраля 
здесь не было ни одного произ
водственного совещания. Рабочая сила 
расставлена неправильно: только чет
верть используется на основных горных 
работах, а остальные—на 
тельных.

Не занимаются здесь и 
механизации труда. Еще в 
шахту «Южная» был спущен электро
воз, который не используется и поны
не: то пути, видите ли, не приспосо
бят то не наладят зарядку батарей. В 
этой же шахте в течение продолжи
тельного времени не осваивается скре
перная установка: 
скреперный ковш.

Серьезный счет 
лургп и горняки _____ .......... .......
Свердловской магистрали. Если в сен
тябре не все было хорошо у цветников, 
то большая доля впны в этом падает 
именно па транспорт. Ваять, хотя бы

I такие факты: из шахты им. III Интер
национала на. Кировградсяий и Красно
уральский медеплавильные заводы бы
ло-перевезено всего 35 процентов ру
ды, п.з Тугьипского рудника в Красно- 
уральск—60 процентов.

До окончания года осталось уже не- 
' много.

Хозяйственные, партийные и проф
союзные руководители отставших пред
приятий цветной металлургии обязаны 
учесть ошибки и-в октябре покрыть 
задолженность.

вспомога-

вопросами
июле в

можно

рудо- 
глав- 

быва-

Легтярского рудо-
Малкин не может 

об’ектпвные

трест 
добычи

Бере-

не могут подобрать

пред’являют метал- 
железнодорожникам

Советская делегация уверенно смотрит 
вперед и надеется, что все мы стремим
ся к укреплению сотрудничества союзни. 

| ков на Западе и на Востоке на пользу 
I наших народов ч в интересах укрепле- 
[ ния мира во всем мире».

Далее товарищ В. М. Молотов 
[ следующие ответы на заданные 
[ корреспондентами вопросы:

Вопрос: Разве не было решения 
11 сентября?

Ответ: Если Вы найдете такое реше
то покажите мне его и скажите,

кем оно подписано.
Вопрос: Будет ли правильным сказать, 

что в повседневных записях заседаний, 
в данном случае в записях заседания 
11 сентября, записано, что все пять чле. 
нои Совета министров имеют право по
сещать заседания, но в вопросах, каса
ющихся мирных договоров, не все 
право решающего голоса>

Ответ: В связи с этим я могу 
, I щить, что по этому вопросу во

I первой сессии Совета министров 
место переписка между президентом Тру" 

[! кЙном, премьер-министром Эттли и гла
вой Советского Правительства Сталиным 
Советский ответ подчеркнул необходи
мость точно держаться решений Вер.

' лингкой конференции, где ясно указано, 
какие государства и в каком порядке

I должны отвечать за подготовку мирногг 
(договора с Италией, какие — за под- 
I готовку мирных договоров С 1’\ МЫ1ШеР 
Болгарией и Венгрией и какие—за под
готовку мирного .договеэа с Фпнлян 
дней. Никакие записи по этому вопросу 
не могут иметь силу для союзников, 
кроме тех, которые находятся в соответ
ствии с соглашение л заключенным меж
ду союзниками в Берлине.

Вопрос: Не могли ли бы Вы выска. 
’ заться по той части Беолчнского реше

ния, которое предусматривает участи» 
других членов Совета министров в во
просах мирных договоров?

Ответ: В Берлинском решении сказан! 
что другие члены Совета министров бу
дут приглашаться участвовать в Совет 
по мирным договорам в тех 
когда будут рассматриваться 
прямо их касающиеся. Очевидно, Сове

■ должен решать такие вопросы по согла-
■ сованию между членами, представляю

щими страны, подписавшие условия пе
ремирия.

Вопрос: Не думаете ли Вы, что таг 
как Франция и Китай являются посто
янными членами Совета Безопасности, то 
будет целесообразнее участвовать им в 
Совете министров по подготовке мирных 
договоров?

Ответ: Я уже касался этого нопро— 
Могу лишь добавить, что Советск 
Правительство с полным уважением от 
носится к Франции и Китаю, как члена) 
Совета Безопасности. К этому я могу 
добавить, что только Советский Союз 
имеет долголетние договоры о дружбе и 
союзе как с Францией, так и с Китаем.

Вопрос: Я хотел бы знать, посколь
ку не подписаны протоколы Совета ми
нистров, значит ли это, что члены Со
вета министров 
бо решениями, 
конференции?

Ответ: Об этом должны подумать все 
министры.

Вопрос: Какие причины послужили 
тому, что некоторые державы выдвинули 
требование, чтобы Франция и Китай 
участвовали во всех обсуждениях, хотя 
это и находилось в противоречии с ре
шениями Берлинской конференции?

Ответ: Об этом надо спросить пред
ставителей этих Держав.

Вопрос: Не можете ли Вы высказать
ся по поводу отношения советской де
легации к созыву Всеобщей мирной кон
ференции. Возражает ли в принципе со
ветская делегация против этого предло
жения, или дело в том, что никакого 
решения не принято по этому вопросу 
в Москве?

Ответ: Мы, конечно, понимаем необхо
димость Международных конференций 
для обсуждения мирных договоров. Но 

I и тут мы придерживаемся решений Бер- 
' линского соглашения, которые считаем 
правильными.

Вопрос: Еще один вопрос. Будет ля 
то соглашение, которое будет достигну 
го между странами, подписавшими ус
ловия перемирия, обязательным для 
других стран, которым будет предложе
но это соглашение подписать на кон
ференции?

Ответ: Разумеется, нет. Тйгда не на 
до было бы собирать конференцию. При. 
глашают на конференцию для того, что. 
бы обсудить и улучшить проекты, пред
ставляемые на рассмотрение. Такие кон
ференции будут нужны, когда подгото
вительная работа, по мирным договорах 
будет осуществлена.

имею,?

сооб» 
время 
имела

еывали этих условий, но и никогда не 
об’являли им войны. Даже тогда, когда 
в ответ на наше обоснованное возраже
ние нам говорили: либо согласитесь с 

; нами насчет нарушения Берлинского со- 
' глашения Трех держав, либо м>ы не 
I подпишем даже согласованных решений, 
[ мы все же сохраняли непоколебимую 
верность берлинским решениям, 
тая их от всяких неожиданных 
тений. Ведь известно всем, что 
ский Союз всегда был верен 

| слову. Еще недавно и союзники 
| высоко оценивали тот факт, что 
[ ский Союз точен и последователен 
выполнении принятых 
тельств. Этого же 
союзников.

Я подтверждаю, 
ния, направленные 
линских решений, 
категорически отвергала, 
мотивировались такие 
предложения. Тем не менее, 

I делегация стремилась к тому, 
■ первая сессия Совета министров достиг
ла какого-либо успеха, считая, что это 

[ в интересах всех союзников. Вот поче
му советская делегация вчера внесла в 
Совет министров следующее предложе
ние:

«Первое. Советская делегация предла
гает, чтобы 2 октября были подписаны 
протоколы всех согласованных в Совете 
министров решений, а именно:

1. Министры США, Великобритании, 
СССР, Франции и Китая подписывают 
протокол решений Совета министров, 
принятых пятью министрами.

2. Министры США, Великобритании, 
СССР и Франции подписывают протокол 
решений Совета министров по мирному 
договору с Италией (так было решено 
в Берлине).

3. Министры США, Великобритании и 
СССР подписывают протокол решений 
Совета министров по мирным договорам 
с Румынией, Болгарией и Венгрией (и 
это было решено в Берлине).

4. Министры Великобритании и СССР 
подписывают протокол решений Совета 
министров по мирному 
Финляндией (это также

решения Бер-[решению в Берлине).
шгоооиг. ит„ [ ‘ вТОрое. Вопросы, оставшиеся до вто

рого октября несогласованными на Со
вете министров, передаются на рассмот
рение Совета министров 3 октября (день 
3 октября советская делегация предла
гала сделать последним днем работы 
Совета министров)».

Таким образом, советские делегаты 
предложили подписать протоколы по 
тем довольно многочисленным вопросам, 
которые были полностью согласованы 
между министрами. Это сдвинуло бы 
уже вчера работу Совета министров с 

он | места. Это, как мне кажется, создало 
будет участвовать в обсуждении и по . бы более благоприятные условия и более 
каким нс будет. Не было разногласий дружественную атмосферу для заключи, 
по этому вопросу и между теми, кто1 
подписывал Берлинское соглашение.

Может быть, были разногласия по во
просу об участии Китая в Совете ми
нистров? Я хотел бы видеть того чело
века, которому китайский министр 
вил, что у него есть разногласия 
этому вопросу. /Мне известно, что 
стороны Китая таких претензий 
пред’являлось.

В отдельных газетах писали о каком- 
I то «решении» от 11 сентября. Но я хо
тел бы посмотреть это «решение», если 
на него ссылаются. О каком «решении» 
можно говорить, если никаких решений 
Совет министров не принял и никаких

он

заши- 
поку- 

Совет- 
с воем у 
весьма 
Совет, 

в 
на себя обяза- 

ждет и от своих случая' 
вопроса

всякие предложе- 
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неправильные 

советская 
чтобы

что
на 
советская, товке мирных

1 да. 33 заседания Совета 
прошли даром. Это была 
работа. Во время этих заседаний были

. согласованы со всеми пятью министра-1 
ми некоторые вопросы, например, по

I ускорению работы Союзной Комиссии 
[ по репарациям с Германии, вопросы об 
Австрии и некоторые другие. К сожа-

(лению, мы не обсудили вопроса о соз-! 
Дании Союзного Контрольного 
по Японии, причем не по вине 
ской делегации. Кроме того,

I министрами Великобритании, Советско- 
| го Союза, США, Франции были согла
сованы некоторые вопросы по мирному 

[ договору с Италией. Также был согла- 
I сован между министрами Великобрита
нии, СССР и США целый ряд вопро-

I сов, относящихся к мирным договорам 
1 с Румынией, Болгарией и Венгрией. 
! Без труда было достигнуто соглашение 
между министрами Великобритании и

I СССР по мирному договору с Финлян
дией

Возникает и другой вопрос: были ли 
разногласия между министрами? Да, 
были. Я читал в какой-то газете, что 
якобы были разногласия по вопросу об 

| участии Франции в работе Совета ми- 
заклепки. 9ня нистров. Но почему, собственно, могут 

них трудно быть разногласия по этому вопросу в 
' ’ а- [ Совете министров? Ведь по этому воп- 
тоиIрссУ есть определенные ;

линской конференции. Там сказано,

душно и

им, ка
ре мо нт

котлы, 
другие

больше 
работы

Совета 
Совет- 
между

не связаны какими-ли- 
достагнутыми на этой

спустите воду А через два дня 
третий—начинайте чистить.

Лицп Бодрова сосредоточилось 
[ какой-то мысли, и он решительно 
’ вил:

— Пожалуй, 
тить.

Начальник 
на кочегара.

— Чистить
Кочегар улыбнулся:
— Не беспокойтесь, все 

по-хорошему.
В барабане котла было 

тесно. Обливаясь потом, Бодров зуби
лом сбивал с металла слой накипи. 
Ширина барабана всего 60 сантимет
ров. Молотком орудовать нельзя— мож
но повредить котел. Бодров вылез из 
котла напиться воды, подышал у окна 
свежим воздухом. Вокруг паросилового 
хозяйства расположились корпуса куз
нечного, литейного и других цехов. За 
ними виднелись общежития с больши
ми окнами, белел трехэтажный дом 
детского сада, деревянное приземистое 
здание заводского клуба. Там труди
лись, жили, отдыхали тысячи людей. 
От кочегара Бодрова зависело, как им 
придется зимовать...

Бодров проверил, как трудятся чле
ны его бригады: Сотников, Гришин и 
слесарь Копылов.

Перед работой он рассказал 
кое значение имеет быстрый 
котельной.

— Раньше кончим 
времени останется па 
по подготовке к зиме.

Сотникова мучши
в Таких местах, что до 
дотянуться. Он загнул зубило и Г” 
бота пошла быстрее. Гришин, Копылов лннскод конференции. Там сказано, что 
также проявляют смекалку в раооте. фраН11ИЯ участвует в обсуждении во-

Пнспектор котлонадзора—опытный просов о мирном договоре с Италией, 
инженер, со справочником в. руках но не в других случаях. До начала ра_ 
долго лазил по котлам, выискивая ПО’ [ боты Совета министров было получено 
дозрительныо места. Наконец, он при- письмо от французского г;.... . ..........
казал наполнить их водой. Убедив- до поводу решений 
шись. что течи нигде нет, он пошел 
в кабинет составлять акт о приемке. 
Все’ пять котлов были примяты на- 
хорошо. Наступил день проверки ра_. шеция Берлинской конференции, 
боты котлов, пробной подачи пара в;цузскин представитель, 

’ цехи. Когда давление дошло до 4 ат- 
! мосфер, начальник цеха приказал
водопроводчику:

— Открыть вентиль первого котла, 
—а сам взялся за телефон:

— Кузнечный? Как трубы? Нагре
ваются? Хорощш

Последовало новое распоряжение:
— Дать пар литейному!
— Литейный? Как трубы?
Отовсюду отвечали, что тепло посту

пает бесперебойно.
Работники паросилового поздравили 

ДРУГ друга с успехом, а особенно Бод
рова и его бригаду. Котлы они подго
товили к зиме за неделю до срока.

С. КОВАЛЬЧУК.

> правительства 
I Берлинской кон- 

'.Теренции, но оно не содержала каких
-либо -аявлений о том, что Франция 
примет участие в раТог; Совета мини- 

;ст ров только при пзменечич этого ре-
' . Фран-

■ иуоил'пп и|л.дс1<шм 1 КОГДЯ ОН 6ХЗ/1 В
•Лондон, знал, по каким вопросам 
будет участвовать в обсуждении и

зая- 
по 
со 
не

договору с 
соответствует

(тельного дня работы по не согласован
ным ранее вопросам.

Москвичи многие думают, что в Лон
доне, когда хотят, умеют находить ком
промиссы. Однако Совет министров не 
принял предложения советской делега
ции и не стал искать путей для урегу
лирования несогласованных вопросов. В 
результате 
подписано 
считаться,

В заключение я хочу сказать, как 
смотрит советская делегация на создав
шееся положение. Советский Союз побе
доносно вышел из последней мировой 

I войны и занимает достойное место в

этого, никаких протоколов 
не было. С этим приходится 
как с фактом.

я хочу сказать,

в» ___ « _ ____  л яЧ ж т. д Можно продолжать эту линиюНекоторые вопросы партиино-политическои
работы в деревне но, когда многого нехватает, очень важ

но, чтобы каждый колхоз поменьше 
зависел от внешнего мира, .обходился

В №16 журнала «Партийное строи
тельство» опубликовано выступление 
М. И. Калинина — «Некоторые вопро
сы партийно-политической работы в

полностью своими силами и средства- 
сельского хозяйства и промышленного ! нами, что они могут дать больше про- [ Ми. Ято и сейчас еще не потеряло 
производства». | дуктов. Но война показала, что если своего значения, но нельзя забывать,

Сейчас очень важно, чтобы партий- [ бы не было колхозов, то много кресть- цто социализм—это кооперация, это 
ные организации раз’ясняли колхознп- ян разорилось бы, и как бы ни стре-1 коллективность работы, это коордпна-

деревне». Выступление М. И. Калини-| 
на представляет собою беседу с груп
пой секретарей сельских райкомов 
Московской, Ярославской, Владимир
ской, Калининской и Рязанской обла
стей 22 августа 1945 года.

Прежде всего М. И Калинин указы
вает на необходимость осмыслить то 
общее явление, которое произошло в[ 
советской деревне за время войны. Ка
залось бы, что все внешние обстоя
тельства, все об’ектпвные условия вели 
к ухудшению, к упадку сельского хо
зяйства. Па самом же деле во многих 
областях сельское хозяйство выросло, 
—результат разительный, если при-, 
нятъ во внимание, что количество ра
бочей силы уменьшилось, орудия изна-[ 
шиг.ались, предметы домашнего обихода 
и товары широкого потребления почти 
совсем перестали поступать пли посту
пали в деревню мало. «Когда имеются 
великие и жизненно важные пели, ког
да перед народом стоят большие обще
государственные задачи, которые ему 
ясны и понятны, тогда поднимается 
народная энергия, которая ломает все 
препятствия на своем пути. Такая 
именно энергия,—сказал М. И. Кали
нин.—поднялась в нашем народе, 
когда над Родиной нависла смертель
ная опасность, когда каждый совет
ский человек и даже самая отсталая 
колхозница увидели, что на карту по
став депо все: и наша жизнь, и наша 
свобода, и наша национальная честь, 
и наше независимое государственное 
существование. П тогда наши людп, 
наши колхозники в колхозницы наш-! 
ли в себе великую силу, чтобы сло-| 
мить и преодолеть все препятствия' 
на пути к дальнейшему развитию I

кам, как грандиозна победа, одержан-; 
ная наян в Отечественной войне. Ее 
результатом явилось то, что мы испра-; 
вили многие исторические несправедли
вости. Главное же, то, что мы отстояли 
свою свободу, • самостоятельность и те 
великие завоевания, которые дала па-| 
ролу Октябрьская революция. Мы 
имеем теперь очень сильную армию, 
которая может обеспечить государст
венные интересы Советского Союза.

«Но и теперь,—говорит М. II Кали
нин,—после самой великой победы, 

[какую только знает история, мы не! 
можем нп на одну минуту забывать! 
того основного Факта, что наша стра
на остается единственным в мире , со- 
ппалиетическнм государством. Об этом 
вы прямо можете сказать колхозникам. 
Одержанная победа еше не означает, 
что исчезли все опасности для нашего 
государственного бытия и социалисти
ческого строя. Исчезла только самая 
конкретная, самая непосредственная 
опасность, угрожавшая нам со стороны 
гитлеровской Германии Чтобы опас
ность войны действительно исчезла на 
продолжительное время, нам закрепить 
нашу победу». А это—дело всего па
пою.

Мы победили врата, вышли из вой
ны более сильными благодаря победам 
Кпаеной Армии, с одн’ой стороны, и ус
пехам колхозной и промышленной ра
боты. с другой. Осмыслив это. колхоз
ники поймут, что и в дальнейшем * си-[ 
ла нашего государства зависит от топ», 
как будут работать колхозы. «Может 
быть, до войны еше и встречались, 
крестьяне, которые думали, что на ое,-[ 
нов» ннтпвидуальных хозяйств можно; 
лучше справляться, со стоящими зада-1

мялось наше правительство получше 
снабдить Красную Армию, продовольст
вия все равно-нехватило бы. А это 
нечто близкое к проигрышу войны. 
Теперь можно с уверенностью сказать, 
что преимущества колхозного строя 
полностью осознаны всеми крестьяна
ми. Это в свою очередь означает, что 
колхозники и в мирное время сумеют 
разобраться в политических явлениях, 
что они и в мирное время с таким же 
патриотизмом будут бороться для укре
пления советского строя».

Касаясь задач партийной пропаганды 
и агитации в массах. М. П. Калинин 
указывает: «Мы хотим, чтобы наш па
род—рабочие, колхозники и интелли
генция—собственным трудом закрепил 
те. военные и политические победы, 
которые были добыты кровью. Мы 
должны теперь еще выше поднять эко
номическую и культурную мощь Со
ветской страны, а тем самым нее обо
роноспособность. Мне кажется, что это 
и есть тот стержень, вокруг которого 
должна строиться наша пропаганда и 
агитация во-всех ее ответвлениях н 
формах е обязательным, однако, уче
том местной жизни, местных условий, 
конкретных задач. Последнее надо по
стоянно пметь в виду, ибо без этого 
сама постановка вопроса потеряет свое 
значение и станет, как говоря г. акаде
мичной!».

В беседе с секретарями сельских 
райкомов М*. И Калинин значительное 
место уделил вопросу социал истине- ] 
ко'-' планирования.

«Вот тут.—обратил он внимание 
собравшихся,—вы говорили, что хоро
шо бы в каждом колхозе построить 
свой кирпичный завод, свою мельницу

ция всех сил. Социализм—это самое 
максимальное использование человече
ской энергии в труде и при этом мак
симальное ее сохранение. Капиталист 
пе заинтересован в сохранении' челове
ческих сил. а социализм стремится 
облегчить труд человека и увеличить 
его производительность.

Мы говорим, что необходима коорди
нация сил, а какая же будет коорди
нация. если вы в 50 колхозах строи
те 50 мельниц? Это просто излишняя 
роскошь, которая, конечно, не под си- 

'лу всем колхозам, потому что у нас 
сотни тысяч колхозов. Колхозная 
мельница должна быть построена в та
ком месте, при таком расположении 
дорог, па таком расстоянии от колхо
зов, чтобы наибольшее число колхозов 
могло использовать эту мельницу. А 

; стремиться к тому, чтобы каждая 
колхозница с мешком зерна за плечами 
могла быстро сбегать на свою мельни
цу—это примитив, это не стремление 
к механизации, к сохранению челове
ческого труда, а скорее это неоргани
зованное разбазаривание труда.

При социалистическом хозяйстве мы 
должны построить минимальное количе
ство мельниц, но таких и так их раз
местить, чтобы они обслужили по
больше колхозов и обслужили культур
но. Такой же подход должен быть соб
люден при строительстве кирпичных 
заводов и тому подобных предприятий. 
В одном колхозе имеется крупная 
мельница и он ее выгодно использует, 
получает от пес доход, а в другом 
месте выстроен черничный завод, ко- 
”орый тоже выгодно эксплоатируется, 
|—вот тут и будет разделение труда 
п координаций. Это пока тоже еще при

митив, но уже на ступень выше. В 
будущем все кирпичные заводы будут 
механизированы и кирпич легко будет 
доставляться туда, куда требуется. Это, 
конечно, дело не одного года.

Социализм—это разделение труда, 
это постепенное, осторожное, рацио
нальное укрупнение предприятий. И 
мы должны заботиться об установке- [ 
пни экономической связи между колхо
зами. Коммунисты не стремятся к соз
данию самодовлеющих, обособленных, 
замкнутых, самостоятельных, незави
симых от внешнего мира хозяйств. Это 
не является рациональным с точки 
зрения общего хозяйства. При создании 
плана все должно быть максимально 
координировано, учтены все экономи
ческие связи и возможности»

Партийным работникам нужно боль- 
41" заботиться о под’еме культуппого 
уровня населения, помогать ему разби
раться в политической ситуации, в 
мировой обстановке, чтобы люди были 
ориентированы и стояли на страже ин
тересов страны.

«Нам,—сказал М. И. Калинин,— 
нужна культура, которая помогала бы 
выполнять работу пе механически, не 
только по навыку, а сознательно. Вот 
тут говорили о людях, которые сейчас [ 
возвращаются из Германии и которые] 
увидели «культурность» немецкой де-[ 
ревнп, произведшую на них известное | 
впечатление. Наши агитаторы должны [ 
развенчать эту немецкую «культец-! 
ность». Мне кажется, чтя здесь можно 
провести одну аналогию. Бывают такие 
люди (они имеются и в городе и в 
деревне), которые почти пе читают и 
ио существу очень мало развиты, но 
стремятся одеться помоднее, носят 
шляпы, даже смокинги, душатся оде
колоном. хотят казаться «образованны
ми» людьми, но сами по себе, внут
ренне. .они некультурны. Такой мне 
представляется и «культура» немецко-] 
г., бюргера и кулака (конечно, это 
только аналогия и. я бы даже сказал, 
весьма условная аналогия). Это— 
«культура» чисто внешняя, пустая, 
не захватывающая глубины человече
ской души, «культура» мещанская,

та, против которой особенно восставал 
Горький.

Только немецкая посредственность 
может без омерзения ежедневно лице
зреть религиозно-сантиментальные из
речения, стандартно украшающие квар
тиру кулака и бюргера, задача кото
рых (изречений) состоит в отуплении 
голов. Все это может пшфзкодпгь впе
чатление лишь-на людей неопытных и 
лишенных эстетического вкуса. А 
вообще немецкий стандартизованный 
быт не ослепит зоркий глаз здраво
мыслящего человека. Не случайно, что 
наши лучшие клас>'икп (Герчен. Щед
рин и др.) относились с презрением к 
немецкому укладу жизни. Этим, ко
нечно, я не хочу опорочить технику 
и некоторые организационные навыки 
немцев. И то и другое надо использо
вать, разумеется, с толком и разбор
чиво, не увлекаясь бутафорией

Наша культура вообще и в деревне, 
в частности, иная. У пас принято го
ворить: по одежде встречают, а по 
уму провожают. Мы хогпм чгобы у 
пас были культурные головы, с ясным 
социалистическим пенимапяст: вещей».

Для этого, напоминает У1 И. Кали
нин, нужно стремит:/'я к ионышедмю 
обшей грамотности населеяия, держать 
в поле своего зрения не только клубы 
и избы-читальни, но а особенпд шко
лы, ибо никакой клуб, никакая изба- 
читальня не смогут дать человеку 
столько сколько школа, где он прово
дит. по крайней мере, семь 'ет н по
думает петый конплек- лиг /гй. Пар
тийные работники должны постоянно 
интересоваться тем, к цдово влияние 
школы, учителя па будущих колхоз
ников. Партийная организация не мо
жет проходить мимо тех дурных или 
хороших черт, которые ученики выно
сят из школы.

Районным .работникам М. П Кали
нин советует иметь в виду и такое 
обстоятельство: -

«Политический руководитель за 
каждой работой видит людей, которые 
ее выполняют. Он умеет людей орга 
низовать, убедить, поднять. Голое ад
министрирование не может привести к

[ хорошим результатам, и во веяном слу
чае, при голом администрировании до
стижения будут гораздо меньшими, чем 
при администрировании, пропитании: 
политическим духом.

Вам часто приходится бывать : 
колхозах. Не отказывайтесь выступать 
там на собраниях-. Колхозникам инте
ресно послушать секретаря райкома, а 
вы поделитесь тем, чет знаете. У нас 
принято или все хвалить, или все ру
гать. Поговорите по душам. Берите 
прямо быка за рога. Когда говорите о 
дурном колхозе, приведите рядом и 
колхоз хороший и поставьте его впе
реди. Ну, скажем, речь идет о хлебо
поставках, не бросайте общих слов:, 
проморгали, прозевали и т. п., а при
ведите факты. Если председатель кол
хоза слаб, то нужно показать конкрет
но, в чем он слаб, что нужно было 
сделать, а он не сделал. Можно при
вести и об’ективные трудности, но то
же только конкретно. И укажите, что. 
по словам колхозников, мпкпл такими- 
го мероприятиями дело вынршить. Не 
везде говорите только от себя, а то 
скажут—вот приехал, ему сверху ка
жется все легким! Нет вы обопритесь 
на авторитет самих кол хд,г. икон.

Я думаю, чго г.ядй подход будет 
более действенным».

Конечно, замечает М. 3 Калинин, 
для этого нужно знать колхоз и лю
дей, перед которыми выступаешь. На
до гак строить свою речь, чтобы 
деть аудиторию за живое. взбуд'Ора 
жить мысль собравшихся,'Тогда в они 
начнут выступать

В заключение М. .И. Калинин ска
зал:

«Успехи вы имееде уже немалые и 
они. вероятно, будут нарастать. Помы 
должны ясно видеть, как много надо 
работать для дальнешего укрепления 
Советского государства, дальнейшего 
роста его экономии" 'кого и культурно
го благосостояния. Мысль об укрепле
нии нашего госуда рди должна крепко 
сидеть в надпил умах, в умах всех 
колхозников и рабочих. Если мы этого 
достигнем, то все остальное придет в 
кратчайшие сроки». .
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В ремесленном училище № 1 
(Свердловск) ортпнзована выставка 
образцов изделий училища за лить 

ет. На снимке: учащиеся Сергей 
КАПЛИН и Александр ВАЛЬКОВ 
—у выставочного стенда.

Фото Ж. Борланд.

75 лет со дня смерти 
Ушинского

>ласти началась подготовка 
дням, связанным с испол- 

январе 1946 года 75-летнем; 
и великого русского педа- 

Ю1а .чоне._.;тина Дмитриевича Ушин
ского. Областной и городской институты 
усовершенствования учителей предпола 
г а ют провести специальные иаучно-ие. 
тодические сессии, посвященные Ушин
скому. Деятельно готовятся к этой 
сессии участники годичного семинара по 
изучению трудов Ушинского при город
ском институте усовершенствования учи
телей. Сейчас они работают над докла
дами и рефератами. Директор 68 школы 
тов. Антонова готовит доклад «Ушин
ский — основоположник русской педа
гогики», директор 38-й школы тов. 
Тихолаз работает по теме: «Ушинский о 
воспитательно-образовательном значении 
родной природы». О личности учителя 
в педагогической системе Ушинского к 
роли Ушинского в общественно-педаго
гическом движении второй половины 
XIX века сделают доклады директор 
9-й школы тов. Казимирова и директор 
16-й школы тов. Гуминский.

Доклады «Ушинский — великий рус
ский патриот и гражданин» и другие 
прочитаны на педагогических советах 
свердловских школ Л?№ 22, 37, 36, 
60, 42.

В городском институте усовершенст
вования учителей подготовлена выстав
ка о жизни и деятельности Ушинского. 
Составлен и распространен по школам 
библиографический указатель литерату
ры об Ушинском. Методист института 
орденоносец тов. Храпова выступила в 
ряде начальных школ с докладом 
«Ушинский об изучении родного языка».

ПедсГО!ические чтения памяти ашин
ского организуются в районах нашей 
области. Такие чтения уже состоялись в 
Нижнем Тагиле.

Интересную форму популяризации пе
дагогических идей Ушинского применил 
областной институт усовершенствования 
учителей. В воскресенья 23 и 30 сен
тября были организованы тематические 
консультации для преподавателей на
чальных школ близлежащих к Сверд
ловску районов. На эти консультации 
приехали свыше 40 учителей из Сысгрт- 
ского, Егоршинского, Арамчльскогэ, Рев. 
донского, Билимбаевскоге и других 
районов.

75-летию со дня смерти К. Д. Ушин
ского будет посвящено специальное за
седание ученого совета Свердловского 
педагогического института. Библиотека 
института совместно с кабинетом педа
гогики готовит выставку «К 75-летию 
со дня смерти Ушинского».

П. ЯКОВЛЕВ.

НОВЫЙ МЕТОД ЗАКЛАДКИ 
ОТРАБОТАННЫХ КАМЕР 

НА МЕДНЫХ РУДНИКАХ
Беседа с главным инженером 

Г ипромедьруды 
тов. В. А. УСТАЛОВЫМ

'Обычно выработанные камеры закла
дывают пустой породой или гранулиро
ванным шлаком медеплавильных заво
дов. Однако при последующей отработ
ке междукамерных целиков этот вид за
кладки не давал возможности вести 
горные работы с той же интенсив
ностью, как и при отработке камер. 
Производительность снижалась почти в 
дез раза, потому что стенки, образо
ванные этой закладкой, очень неустой
чивы и легко обрушивались, загрязняя 
рулу и замедляя горные работы.

Б Красноуральске на Красногвардей
ском руднике было замечено, что спу
щенная закладка нз гранулированного 
шлака медеплавильных заводов по исте
чении длительного времени, под влия
нием рудничных вод и рудничной ат-' 
МС-.феры, < цементировалась, превращаясь: 
в крепкий монолит. Это навело главно-
го инженера Главуралмеди тов. Т. В. 
К.т зова на мысль применить искус- 

■ схватыватели для превращения 
’ ..- и в устойчивое, крепкое состоя-

• манию Всесоюзного института 
актированию медно-рудной про- 
пости (Гипромедьруда) проведе- 
тварительная исследовательская 
по цементированию закладки 

р, личными схватывающими материала
ми. Найдено, чтв такими материалами 

ут служить цемент низких марок и 
гашеная известь.

Сейчас Гипромедьруда при участии 
ра предложения инженера Капига- 

• ■ приступила к форсированию разра- 
..и проекта отработки опытного 
гка на Дегтярском руднике 

1-нисм нового вида закладки.
Положительные результаты

ных работ позволят резко увели- 
?■_. добычу и распространить новый 

метод на мнвгих рудниках цветной ме
таллургии Советского Союза.

Опытные работы по применению ново
го метода закладки отработанных камер 
на медных рудниках одобрены Народ
ным Комиссаром цветной металлургии 
тов. Ломако.

с при-
I 

этих I

СТРОИТЕЛЬСТВО
ЛИВНЕВОЙ КАНАЛИЗАЦИИ
На строительстве ливневой канализа

ции гор. Свердловска работа кипит день 
и ночь. Экскаваторы выбрасывают сот
ни кубометров земли, заменяя ручной 
труд многих рабочих. Экскаваторщики 
коммунисты тт. Иванов и Закиев, со
ревнуясь между собой, стремятся как 
можно лучше выполнить план.

Смена окончилась. Новые люди зани
мают места у экскаватора. На доске 
показателей появляются цифры выработ
ки смены Иванова и Закиева. Первая 
пыполнила задание на 267 процентов, а 
вторая на 251 процент. Начальник стро
ительной площадки тов. Чиркин благо
дарит стахановцев за отличную работу.

Механик тов. Муравьев помогает чет
ко организовать процессы в ночное вре
мя. Он обеспечивает бесперебойное снаб
жение энергией, заботится об освещении, 
следит за исправностью водоотливных 
насосов.

Строительство ливневой канализации 
протяжением в 600 метров будет з^ли- 

до вастунления холодов,

ЗА ТЕПЛУЮ И СЫТУЮ ЗИМОВКУ СКОТА.

К чему примела самоуспокоенность?
(От нашего собственного корреспондента)

Через дорогу от правления сельхоз
артели имени Сталина стоит ветхое, 
покосившееся помещение. Дырявая кры
ша только наполовину закрывает дво
ры, которые скорее всего напоминают 
мрачные катакомбы. Председатель кол
хоза тов. Шевелев сообщает нам. что 
здесь размещены все 3 колхозные 
фермы.

— Вот тут будут зимовать овцы, а 
может поместим и свиней, как будет 
удобнее.

На бревне у входа в овчарню сидит 
старичок Петр Ильич Шевелев и ку
рит махорку. Когда мы подошли к 
нему, он. не дожидаясь вопроса, встал 
и, показав на ферму рукой, взволнован
но сказал:

— Вот смотрите! Зима на косу, а 
скоту зимовать негде. Поручили ре
монт мне одному, а тут всей бригаде 
на месяц работы.

И, как бы не замечая председателя 
колхоза, заключил:

— Беззаботные люди у нас в прав-
лении...

Когда мы вместе со свинарками кол
хоза «Новая жизнь», 
обнажаемый 
Аполлинария Москвина предупредила:

— Дальше, товарищи, не проходите, 
чего доброго, еще придавит...

И нашему зрению представилась та
кая картина, 
каждую минуту обвалиться, тут же 
разломанных клетках и коридорах по
мещены свиньи. На наш вопрос: «По
чему сюда загоняют свиней?» опытная 
свинарка Лиза Малышкина со слезами 
на глазах рассказала:

— Негде больше держать их, а 
председатель об этом и слушать не хо
чет. Когда свинарки на-даях пришли к 
председателю колхоза Горбуновой 
рассказали ей о провалившемся потол
ке, та грубо оборвала их:

— Вот, дурехи, нашли о чем гово
рить, да у меня 200 гектаров хлеба на 
корню, а вы тут с такой мелочью... и 
слушать не хочу.

Кормов Горбунова тоже не дает 
не случайно, 
здесь пало 8 
как теня.

перешагнув во- 
порог, . зашли на ферму,

Потолок сгнил и может 
в

и

и 
что только за неделю 

поросят, остальные ходят,

Еще хуже обстоит дело с фермами, 
в крупнейшем колхозе района «Вели- ! 
кий путь». Собственно, помещения для 
животных здесь нет. Есть только скот, 
которому негде зимовать. Коров раз
местили в 28 дворах колхозников и 
почти к каждому двору приставили 
людей. Корм расходуется без учета, 
кто за что отвечает—неизвестно. Из- 
за халатного отношения в этом колхо
зе пало 11 лошадей, в числе их чисто
породный племенной жеребец. Беспеч
ного председателя Панина все это не 
волнует. Ои. удивительно спокоен. Он 
лаже корма не заготовляет. Сена нако
шено лишь половина плана. Силоса за- . 
готовлено 550 тонн вместо 830.

Безусловно, в районе есть колхозы,! 
где построены заново и образцово от
ремонтированы все фермы, заготовлены 
корма. Наряду с уборкой и хлебосда
чей люди при правильной организации 
труда подготовили фермы к зиме. Но в 
доброй половине колхоза животноводче
ские фермы влачат жалкое существо
вание.

Наступают холода, а план ремонта 
типовых и приспособленных дворов не 
выполнен и на 50 проц. Особенно удив
ляет варварское отношение к лошадям, 
ни един конный двор не отремонтиро 
ван. .Мелкое животноводство оставлено : 
совсем без внимания. Не случайно ра 
стет падеж.

Преступно организовано 
рпнарное 
время от 
хозе «8 
«Красном 
ряде других артелей.

Словом, район по 
резко пошел вниз. Все эти факты пока 
не беспокоят руководителей ;
18 сентября вынесено решение бюро 
райкома партии и исполкома райссцуе- 
тч о проведении месячника по 
товке к зимнему содержанию 
Ни один пункт его еще не выполнен.

Так и лежит это решение р 
председателей артелей, а под 
красуются 
тт. Пенязькова и Ялухнна.

Талица.

Передовые строители гидростанции в колхозе «Власть Советов», Красно
уфимского района, С. А. ГУНКИН и Е. П. ГУНКИНА — на расчистке 
трассы для электролинии вырабатывали по две нормы.

Фото М. Ананьина.

Повысить уровень работы клубов
В Свердловске насчитывается сейчас 

123 рабочих клуба, однако используются 
они не всегда пвлно и хорошо. Куль

турный и художественный уровень ра
боты части клубов не удовлетворяет 

1 возросших запросов трудящихся. Все 
| чаще начинают поступать жалобы: поче- 
I му в клубах мало читается научно-про- 

жизотноводству | светительных лекций? Почему редко

и зоовете- 
обслуживание. За последнее 

различных заболеваний в кол- 
марта» пало 9 телят, в 
яру»—8, был падеж скота и в

подготовить клубы и красные уголки к 
работе в зимних условиях. Прежде 
всего нужно быстрее закончить ремонт 
помещений, заготовить топливо, привести 
в порядок мебель, инвентарь, музыкаль
ные инструменты.

Рабочий клуб призван не только 
расширять культурно-политический кру- 

( гозор, повышать знания, но и воспиты- 
проводятся молодежные вечера? Почему; вать человека, облагораживать его вку- 

районз. в клубах нет кружков изобразительного; сы. Поэтому внешний облик клубного 
'-- —------„ ■*"- :(да11ИЯ| начиная с вешалки и кончая

I зрительным залом, должен служить об
разцом чистоты, аккуратности и порядка, 

красных 
о состав

ПОДГО- 
скота.

столах
ним

2 авторитетные подписи —

ЕГАРМИН.

В числе многих вопросов
(От нашего специального корреспондента)

План развития животноводства и по
вышения продуктивности скота в Копте- 
ловском районе не выполнен. И сейчас 
заботы о скоте здесь не чувствуется. 
Даже больше того, трудно определить, 
кто же в районе руководит подготовкой 
сытой и теплой зимовки скоту.

— Сразу нужно решать очень много 
вопросов, — говорит секретарь райкома 
партии тов. Белов. — Тут уборка, хле
босдача и вопросы животноводства...

Действительно, дел накопилось много. 
Они не терпят очередности. Сам тов. 
Белов сейчас занят уборкой и хлебосда
чей а вопросами животновод -тва дол 
жен заниматься второй секретарь рай 
кома, но он продолжительное -время бо
лен. Что же в это время делают в ис
полкоме райсовета? Людей т мнет. Они 
уехали в колхозы для ускорения убор
ки зернобобовых и овощных культур. В 
пустом помещении райсовета ежедневно 
можно встретить лишь одного человека 
— старшего зоотехника райзо тов. Ди
митрову.

— Правда, я уже почти сдала свои 
дела, уезжаю отсюда, — говорит тов. 
Димитрова.—Новый зоотехник еще не 
знает состояния животноводства в райо
не, а я в курсе всех дел.

— Что сделано по подготовке к зи
мовке скота?

— Создала комиссия, — отвечает тов. 
Димитрова, — во всех колхозах 
репы скотные дворы.

— В каком они состоянии?
— В плохом. Делать нужно 

много.
— Что сделано?
— Намечены мероприятия.
— Как они выполняются?
— Это проверим в октябре. — Стар- 

зоотехник погружается в длитель- 
раздумье, затем дополняет:—Сеио

11 ров е-

очень

и силос приготовили полностью, 
подготовкой помещений дело хуже. Лю
ди заняты на уборке. В последние дни 
начинаем перестраиваться. Да и вообще, 
нужно сказать, все вопросы живот-1 
ноьодства мы решаем в райкоме партии.

— Но в райкоме сейчас никто этим 
не занимается.

— Видимо так, — соглашается тов. 
Димитрова.

Таким образом, в исполкоме райсове
та и райкоме партии дело подготовки к- 
ьимозке скота поставили в числе мно
гих других вопросов в очередь. А ра
бота предстоит большая. Многие скот
ные дворы нужно ремонтировать. В 
колхозах «Искра», «Красный Урал» и 
других для этого даже не подготовлены 
материалы. Для побелки помещений 
райпромкомбниат нс приготовил известь.

Из-за отсутствия помещений для ско
та артели «Красный луч», «Начало» и 
многие другие вынуждены распределять 
лошадей, коров, и т. д. по отдельным 
дворам колхозников. Строительство стан
дартных помещений откладывают на 
неопределенное время. В самом район
ном центре скотные дворы колхоза 
«Победитель» приспособлены для хране
ния зерна. О ремонте их никто не ду
мает.

Вопрос обеспечения скота кормами и 
отличными теплыми помещениями нельзя 
ставить в очередь. Этим важнейшим де
лом нужно заниматься немедленно. На
ряду с другими сельскохозяйственными 
работами необходимо создать исе усло
вия для увеличения поголовья и повы
шения продуктивности мясо-молочного 
скота.

Но с

искусства, отсутствуют оперные и му
зыкальные кружки? Приходится конста
тировать, что решение XIII пленума 
ВЦСПС об улучшении культурного об
служивания трудящихся у нас выпол
няется еще плохо.

Взять хотя бы клуб Строителей. До 
сих пор здание его не отремонтировано. 
Помещение захламлено и частично ис
пользуется не по назначению. Две ком
наты заняты под склад и квартиру. Вся 
работа клуба свелась к танцам под ор
кестр. Кружки художественной самоде
ятельности распущены. Непонятно, по
чему председатель обкома союза тов. 
Мокроусов и отдел пропаганды и аги
тации Октябрьского райкома ВКП(б) 
мирятся с таким положением?

Совершенно неудовлетворительно ра
ботает клуб фабрики Уралобувь. В те
чение прошлой зимы клуб не отапли
вался и в настоящее время топливо не 

' завезено, помещение не отремонтировано, 
оборудование требует замены. Директор 
клуба тов. Павловский бездельничает, 
а председатель фабкома тов. Куликова 

I и секретарь парторганизации тов. Рома- 
1   .........  ...   .   л — .. Ал<тоАпппи «чнова мирно созерцают эти безобразия и | 
1 ничего не делают для того, чтобы раз-
вернуть в клубе культурно-массовую и 
политическую работу.

Прекрасное здание Дома культуры 
железнодорожников разрушается, ремонт 
его проводится крайне медленно. До 
сих пор клубная часть нс освобождена 
от посторонних организаций, не имею
щих никакого отношения к культурной 
работе.

В Куйбышевском районе имеется 20 
красных уголков, но они недостаточно 
используются. Красные утолки Свсрд- 
ловскпромстроя не подготовлены к зиме. 
Помещения не отремонтированы, не обо
рудованы. Топливо не завезено.

Наступил октябрь. Зима — не за го
рами. Необходимо немедленно покон
чить с благодушием и в сжатые сроки

Руководители клубов и 
уголков должны подумать и 
лении планов работы на зиму, привлекая 
к этому делу широкий актив. Актив 
подскажет, как полнее и лучше удовле
творить интересы и рабочих, и инжене
ров, и служащих, и женщин, и молоде
жи. Работа клуба должна удовлетворять 
запросам самых разнообразных групп 
трудящихся. Вечера стахановцев по об
мену опытом, вечера художественной са
модеятельности, лекции, доклады, бесе
ды на различные темы, комнаты, где 
можно почитать свежую газету, журнал, 
книгу, поиграть в шахматы, шашки, до
мино, 
должно быть к услугам

I клуба.
Особое внимание необходимо обратить 

| на развитие художественной самодея
тельности, выше поднять ее художест- 

I венный уровень, расширить сеть круж- 
| ков по всем видам жанров советского 
| искусства. Комитеты- профсоюзов долж- 
I ны позаботиться о подборе руководите- 
| лен кружков. Надо установить связь с

, на руководящую 
лучших участников

разнообразные кружки — все 
посетителей

театрами, выдвигать 
работу в кружках , 
самодеятельности.

Успех работы во 
актива. Необходимо

многом зависит от 
пересмотреть состав 

ихправлений клубов, провести отчеты .... 
перед трудящимися. Шире привлекать 
для работы различные группы интелли
генции — инженеров, учителей, врачей, 
библиотечный актив.

Дело чести партийных и профсоюзных 
организаций*-образцово наладить куль, 
турное обслуживание трудящихся.

А. НЕСТЕРОВА.
Инструктор Свердловского горкома 

ВКП(б).

Картофель и овощи—промышленным центрам
НАВЕСТИ ПОРЯДОК в ОТГРУЗКЕ

ший 
ное Коптелово.

Е. ЖАВОРОНКОВ.

ПЕРЕДОВИКИ ЖИВОТНОВОДСТВА
ПОЛУЧАЮТ ДОПОЛНИТЕЛЬНУЮ ОПЛАТУ
Любовно ухаживали чабаны летины должны были получить 85 ягнят, 
марта» Александра Петровна а получили 109 и всех сохранили. За пе. 
Васильевна Лалетины за по- 

__овцами Они всегда во-время 
их поили и кормили, следили за овце-1 
матками во время окота. По плану Ла-| тельной оплаты труда.

ЕЛАНЬ, 
колхоза «8 
и Евгения 
рученными

ревыполнение плана передовые чабаны 
получили по 6 ягнят в порядке дополни-

КАМЕНСК-УРАЛЬСКИЙ (по телефо
ну от ооб. ворр.). Уборка 
картофеля в районе идет 
еще хуже развертываются 
А район в нынешнем году 
грузить Свердловску, Серову, Карпин- 
ску и Североуральску свыше 4.509 
тонн картофеля и овощей. В помощь 
колхозам в уборке и транспортировке 
урожая предприятия послали 178 че
ловек и 13 автвмашми. Не люди рабо
тают бесконтрольно. Бригада завода 
имени Серова вывезла всего сто тени 
овощей я обе автомашины вывела из 
строя.

Ответственность за своевременное 
проведение заготовок возложена на 
директора Заготконторы райпотребсою
за тов. Каширина, а руководители 
райкома партии и исполкома райсовета 
самоустранились от этого важного дела. 
Их нисколько ие волнует, что в таких!

овощей и 
медленно, 

заготовки.
должен от*

телей Синарского железнодорожного уз
ла. Начальник грузовой службы Лолин- 
.... л на требование райпотребсоюза 

овощи
ский на требование 
предоставить вагоны под 
ветил:

— Мое-то какое дело, 
овощи портятся.

Когда ему заметили, что 
трудящиеся важнейших промышленных 
центров Урала, то он на заявке напи
сал такую резолюцию:

«Илана на отгрузку овощей у меня 
нс имеется» (’!).

Тов. Долинский преступно игнори
рует приказ наркома путей сообщения 
той. Ковалева, требующий 
овощей производить по 
независимо от плана».

Для отгрузки овощей 
по нарядам ежедневно 
иметь 10—15 вагонов, пвдают же

что у

овощи

ог

вас

жлут

«погрузку
■ред’явлению,

и картофеля 
необходимо 

1Г0МОЛОКО В ГОСЗАКУПКИ
Досрочно выполнили годовой план по-. 

ставок молока колхозы Березовского| 
сельсовета, Ирбитского района.

Артель имени Кирова сдала молока I 
109 процентов к плану. Колхозники ар-1

тели продали государству сверх поставок 
15 центнеров молока. Столько же про
дал государству колхоз «Новый путь».

В. КУЛЯВИНСКИИ.

колхозах, как «Новая жизнь», имени 
Фрунзе, имени Ворошилова и ряде I 
других, вывозка овощей и картофеляI 
не производится. Стоит ли удивляться | 
что график отгрузки картофеля выпол
нен по району на 20—25 процентов, 
овощей—на 40—50 процентов.

Возмутительно поведение руководи-

2—3. а станции Колчедан и Багаряк 
до сих пор не дали ии одного вагона.

Па пристанпиопиых пунктах ска
пливается большое количество карто
феля и овощей, которым угрожают за
морозки. Нужно принять энергичные 
меры для отгрузки.

Маленький фельетон

ИСТОРИЧЕСКАЯ СПРАВНА
Когда-нибудь историк наденет очки. 

I велосипед и напишет в своей диссер. 
Iтации о свердловчанах 1945 года: 
; «Как правило, это • были люди хмурые. 
| суровые, неспособные улыбаться. Они 
[ держались прямо и натянуто, смотрели 
исподлобья и очень часто страдали 
флюсом...».

Ученый, снимите очки-велосипед! 
Вас обманули! Вас обманули фотогра- 

(фии, сделанные в ателье фотооб’еди- 
I нения горбытпромсоюза, где торжест. 

веиио председательствует тов. Хомяко
ва. В действительности мы,—люди 1945 

‘ года—вовсе не буки. Мы не хмурые и' 
( не деревянные. И если на фотографиях 
вышеупомянутой артели мы выглядим 

[ сердитыми, то для этого имеются ува
жительные причины. Вот в чем дело.

; Принарядившись, он и она являются 
в ателье и жизнерадостно делятся с 
приемщицей заказов своим планом:

| — Понимаете ли, на пороге загса
решили увековечить наши отношения в 
шести фотокарточках-открытках.

— 97 рублей, — равнодушно роняет 
приемщица.

— Позвольте, почему так дорого?— 
удивляется невеста на правах будущей 
домохозяйки.

— Нет денег, так не ходите сни
маться, — отрезает приемщица.

— Не волнуйся, Люся, — говорят 
жених бледным голосом. — Ведь это 
память на всю жизнь...

Оставив улыбку возле стола прием
щицы, жених и невеста робко входят 
в с’емочйый кабинет. Невеста поправ
ляет прическу и боязливо спрашивает 
у неопрятного и щетинистого фотог
рафа:

— Скажите, какую позу принять, 
чтобы выразить чувства?

— Какую позу ни примете, все рав
но красавицы из вас не получится,-— 
отвечает фотограф со своей узко-профес
сиональной позиции.—Прислонитесь друг 
к другу. Явились к занятому человеку, 
так нечего с прической копаться. Спо
койно, снимаю!

В указанное время заказчик прихо
дит за снимками. Очи не готовы. Наве
дывается еще раз. Готовы, но затерялись. 
Наквнец, через каких-нибудь 2—3 месяца 
снимки получены и отправлены родным.

Вскоре приносят письмо от матушки*. 
«Я так и знала, что ты болел крупоз
ным воспалением легких и флюсом и 
что у твоей жены горб,—пишет примет, 
ливая старушка.—Зачем скрываешь от 
своей любящей матери такие факты?. 
Все равно вас выдала фотография».

Итак, дорогой товарищ историк, не 
верьте продукции фотооб’единения. В 
то время, как мы занимались делами по- 
гажнее, чем увековечение своей внеш
ности, в этой артели расцвела халтура 
и бракодельство. Из ста работников 
об’единения лишь одного можно назвать 
фотографом. Остальные считают ниже 
своего достоинства заниматься вопро
сами композиции кадра, техникой осве
щения и печатания, так как фотограф 
зарабатывает в месяц всего 3—4 (!) ты
сячи рублей... В ателье № 2 у Желто
вой из 147 снимков, оказавшихся под 
рукой, не нашлось ни одного сделанно
го по первому сорту. Все это второй, 
третий сорта,—короче говоря — брак. В 
ателье № 5 у Неверова такой же ре
зультат получен при просмотре 54 за
казов. Ателье № 1, которым заведует 
Пальчикова, не могло пред'явить ни 
одного вбразцового фото.

Это—в ателье. А на базаре фототра- 
фы-«моменталисты» об’единения, они же 
«пушкари», тем временем пекут «черке
сов».

Простака-клиента переодевают в чер
кесский наряд, дают простаку в одну 
руку деревянный наган, в другую руку 
деревянную шашку, а над головой веша
ют круг с надписью вроде «Жди меня» 
или «Люблю тебя с Урала».

— Делай дикое лицо!—командует
фотограф.

Щелк!—и готов «страшный черкес» 
на удивление потомству.

Нет, не поддавайтесь ня удочку, ува
жаемый ученый, разберитесь в фактах, 
примите во внимание нашу историче
скую справку и напишите в своей дис
сертации следующее: «Свердловчане 
были люди терпеливые и незлобивые. 
Они даже не могли во-время дать от
пор рвачам, бракоделам и пошлякам, 
которые забирались в их карман, назь 
вая это культурным обслуживанием».

Вот это будет совершенно правильно-
И. ЛИКСТАНОВ.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

О восстановлении горелой 
формовочной земли

На одну тонну фасонного литья рас-' 
ходуется в,8—0,9 тонны свежего формо
вочного песка. Иногда его приходится 
перевозить за -сотни и даже тысячи 

I километров. Вот почему большое значе- 
I ине имеет восстановление или регенера
ция горелой формовочной земли. Она не 
только ие уступает по качеству свеже
му формовочному песку, но даже пре
восходит его. Причем, выход годной 
земли составляет 65 процентов.

Правда, регенерационных установок 
промышленного масштаба еще нигде не 
построено. Только сейчас некоторые 
предприятия приступили к проектирова- 

; нию и постройке небольших регенера- 
: ционных установок. К ним относятся 
Уралмаш и Уральский танковый завод. 
Но и здесь для установок отводится

свободное место где-нибудь в цехе 
вместо отдельного помещения. Оборудо
вание для них, как правило, используют 
из имеющихся резервов, что не всегда 
рационально. Словом, проблему восста
новления пытаются иногда решить до
вольно кустарно, что вместо пользы 
.может принести вред и скомпромети
ровать нужное и крупное дело.

I Сам процесс заключается в основном 
' в механической обработке горелой зем- 
' ли. Поэтому надо привлечь к проекти
рованию и постройке регенерационных 
установок специалистов по механической 

'обработке полезных ископаемых.
А. ИКОННИКОВ. 

Научно-исследовательский институт 
«Механобр».

В МАЛЕНЬКОМ кабинете было ти. 
хо и сумрачно. За окном отбива
ли мерную дробь крупные дожде

вые капчи. Работница Свердловской 
областной клинической больницы тов. 
Г. сидела на краешке кресла и молча, 
с плохо скрытым сомнением, смотрела 
на главного врача. Григорий Александ
рович Колчанов заговорил, и в его го
лосе послышалась усталость.

—* Что ж, решайте. Я считаю, что ваш 
сын должен поправиться. Но еще раз 
предупреждаю: вы должны в малейших 
подробностях слушаться моих указаний, 
иначе не берусь ничего делать.

Женщина перевела взгляд на окно. 
Дождь переставал, тучи медленно рас
ползались. Внезапно показавшееся солн
це озарило кабинет ярким светом.

— Согласна,—сказала она задумчиво. 
—Владик—самое дорогое, что у меня 
есть. Если вы его поставите на ноги... 
она не закончила фразы.

Колчачов поднялся из-за стола, подо
шел к ней и ободряюще погладил по 
плечу.

— Все будет хорошо.
Уходя из кабинета, взволнованная Г. 

еще раз взглянула на Колчанова, и по
чувствовала, что уверенность врача пе
редается и ей. Сколько огорчений и пе
реживаний принесла ей болезнь сына! 
Подросток страдал язвой двенадцати
перстной кишки, почти круглые сутки 
должен был лежать с грелкой, чтобы 
унять боли. Он ничего не мог есть и 
дошел до крайнего истощения. Теперь 
Колчанов предлагает лечить его каким- 
то особым методом. Мальчик должен 
при этом чуть ли не целый месяц спать. 
Страшно как-то, а вдруг заснет и не 
проснется?..

С тех пор прошло два года. Не уз
нать сейчас Владика Г. Это—бодрый, хо. 
рошо развитый, энергичный юноша, уче
ник музыкальной школы. Давно он не 
знает, что такое отсутствие аппетита. 
Болезни, как не бывало.

Спрашивается, в чем кроются причи
ны возникновения язвенной болезни, ча
стным проявлением которой является яз
ва двенадцатиперстной кишки и язва же
лудка? До сих пор корни происхожде- 

болезни наукой твердо не ус-

Без скальпеля
I таноялены; на этот счет существует не
сколько теорий.

Многие ученые считают, что в основе 
заболевания лежит перевозбуждение, 
чрезмерное раздражение нервной систе
мы, которое отражается на кровенос
ных сосудах желудка. Эти сосуды 

I начинают сжиматься, получается спаз
ма сосудов. В слизистую ткань желуд
ка поступает меньше крови, эта ткань 
получает меньше питания и становится 
более уязвимой. Достаточно на стенке 
желудка образоваться, в силу различных 
причин, маленькой царапине (эрозии), 
как эта царапина под воздействием же
лудочного сока не заживет и постепен
но превратится в язву.

Есть и другие теории возникновения 
язвенной болезни — теория нарушения 
кислотно-щелочного равновесия, при ко
тором в организме меняется нормальное 
соотношение между кислой и щелочной 
средой; теория механического образова
ния язвы вследствие повреждений сте
нок желудка и другие.

Язвенная болезнь очень тяжела, она 
изнуряет и истощает весь организм; при 
ней необходима особая диета, строгий 
режим в быту. Бывает нередко, что че
ловек даже и не подозревает о своей 
болезни, которая протекает скрыто. Но 
неожиданно язва прорывается, и содер- 

| жимое желудка попадает в брюшную 
полвсть. Если немедленно не произвести 
операцию, то начнется воспаление брю- 

| шины.
Врачебная мысль давно стремится усо

вершенствовать метод лечения язвенной 
болезни. Оперирование, лечение атропи
ном, грязями, физиотерапией не всегда 
дают хорошие результаты. Очень часто 
язва заживает, но вскоре появляется на 
другом месте, а иногда на том же са
мом.

Григорий Александрович Колчанов 
придерживается первой из перечисленных 
теорий происхождения язвенной болезни 
—теории нервных раздражений. Согласно 
учению академика И. П. Павлова, эф
фективным способом восстановления нор
мальной деятельности больной нервной

клетки или центра является покой, а са
мой глубокой формой покоя—сонное тор
можение. Поэтому Колчанов решил ле
чить язвенную болезнь сном.

Применение сна в терапии—идея не 
новая. Но одним этим далеко не исчер
пывается система Квлчанова. Григорий 

| Александрович — специалист-хирург. За 
' 16 лет своей работы он проделал не 
одну сотню операций. Как и всякий 
врач, он может перечислить множество 
фамилий людей, обязанных своей жизнью 
его врачебному искусству. Но особенно 
охотно рассказывает Колчанов о тех 
случаях, когда ему удавалось вернуть 
человеку здоровье, не оперируя. Это мо
жет звучать парадоксально—хирург, ле
чащий терапевтическими методами, хи
рург, променявший скальпель на тоубку 
для выслушивания, хирург, который вме
сто слова «резать» произносит; «попро
буем обойтись без ножа». Он говорит 
так петому, что без хирургического вме
шательства, быть может, результаты ле
чения окажутся лучшими.

Каждый свободный час уделяет Гри
горий Александрович изучению отечест
венной и иностранной научной литерату
ры, стараясь как можно глубже постиг
нуть тайны человеческого организм ч. Он 
в деталях продумал способ лечения яз- 

I венкой болезни без операции и, когда 
впервые решил испробовать его на Вла
дике Г., был уверен в успехе. ,

В двух светлых, уютиых палатах из 
втором этаже Свердловской клинической 
больницы лежат пациенты доктора Кол
чанова, страдающие язвой желудка или 
двенадцатиперстной кишки. Больных бес
сменно, круглосуточно обслуживают три 
молодых женщины—медицинские сестры 
Наталья Федоровна Плюснина, Антонина 
Ивановна Пинтина и няня Тамара Си
дельникова, всей душой преданные нау
ке, претворяющие на практике все замы, 
слы Колчанова.

Лечение язвенной болезни по его ком
плексной системе требует тщательного 
ухода за пациентами, напряженного тру
да обслуживающего персонала. Больные 
в течение 15—20 дней находятся в со

стоянии сиа. Их усыпляют снотвооным 
препаратом—люминалом. Люминал дает
ся очень маленькими дозами, чо значи
тельно чаше, чем полагается обычно. На 
первой стадии лечения пациенты просы
паются лишь для принятия пищи. Еже
дневно им делают горячие припарки на 
область желудка. Попутно применяется 
вливание глюкозы; больные получают 
порошки нз смеси мела, белой глвны и 
толченого древесного угля, которые спо
собствуют заживлению язвы, и различ
ные другие препараты.

Через 15—20 дней, когда состояние 
больных начинает улучшаться, им назна
чается лечебная физкультура для усиле
ния кровообращения, укрепления муску
латуры и борьбы со спайками, образую
щимися в результате язвенного про 
песса.

...Шесть пациентов доктора Колчанова 
выздоравливают. Они отнюдь не произ
водят впечатления людей, перенесших 
тяжелую болезнь. Их лечат около меся
ца, осталось еще немного, и их можно 
выписывать из больницы. Но пока- ле
чебные процедуры не закончены, все 
должны соблюдать строгий режим, на
ходиться в состоянии полного покоя

Наступает час, когда Тома—санитарка 
Тамара Сидельникова — делает больным 
припарки. Посреди комнаты на электри
ческой плитке кипйтится вода. Тамара 
быстро попружает в кипяток полотенце, 
ловким движением выкручивает его, рас
правляет и передает одному из больных. 
Тот его сам укладывает на живот. По 
очереди получают горячие влажные по
лотенца все шестеро, затем Тамара дзет 
свежую припарку первому. От 25 до 50 
раз меняются припарки у каждого боль
ного за один сеанс. А таких сеансов в 
день два.

— Сейчас у нас просто конвейер, мы 
помогаем Томочке, — смеются больные, 
—а вначале мы лежали сонные, словно 
пьяные, и ей самой приходилось нам ук
ладывать припарки.

Глядя на людей, лежащих в палате, 
не верится, что многие из них доставле
ны сюда на носилках.

Люди 
предоставлены 

самим себе
В общежитии завода Шарикоподшип

ник, во Втузгородке, бытовые условия 
очень плохие. Водопровод не работает. 
Приходится пользоваться водой из ямы, 
на поверхности которой плавает тол
стый слой мазута. Поэтому бывают слу
чаи кишечно-желудочных заболеваний.

Около месяца не освещены пять зда
ний. Когда спрашиваешь электриков за
вода, почему нет освещения, они отве
чают:

— Мы потеряли фазу и никак не мо
жем ее найти.

Зимой здесь была организована са
пожная мастерская. 4—5 человек не
плохо справлялись с ремонтом обуви. 
Сейчас остался один мастер, который 
не может обеспечить потребности рабо
чих.

Партийная и профсоюзная организации 
завода не обращают внимания на куль
турно-просветительную работу в обще
житии. Люди предоставлены во время 
отдыха самим себе. Даже радио, прове
денное во все здания, бездействует.

Каждый завод должен быть заинтере
сован в закреплении кадров. Для эгогэ 
надо создать такие условия, чтобы лю
ди полюбили свое предприятие. Вот 
этой-то любви завод, к сожалению, 
привить пока не мог. И неудивительно, 
что здесь имеются случаи уход! с про
изводства.

К. НЕГИ.
Помощник начальника цеха 

Шарикоподшипникового завода.

Вместо чуткости 
—волокита

После трех тяжелы, р-чений по.ту- 
I ченных на полях сражении о*..,:....й 
Отечественной войны, я ш рнулк-ь дсмо;?. 
По приезде в с. Байкалово немедлен
но приступил к работе и вот уже дг-а 
г?да работаю в прокуратуре.

За это время я неоднократно обра
щался в районные организации за по- 

I иошыо. Мне нужно одеться, по состоя, 
нию здоровья нуждаюсь я и в усиле( 
ном питании.

Сельхозбанк выдал мне денежну 
| ссуду на покупку коровы. Я под; 
I заявление в исполком районного совет- 

с просьбой помочь мне приобрести кс 
| рову. Но заявление лежит там уж 

давно, а ответа никакого. Такая я 
судьба постигла и другие мои просьб 
о помощи.

Может быть, я и не написал бы з 
письмо, если б такое отношение бы .<

I только к моим заявлениям, но, к сож
: тению, это не единичный (Ьакт, ког,. ■ 

вместо чуткости .получается волокита.
I Инвалиды Отечественной войны в нашем 
: районе не пользуются должным внима 
’ нием.

Руководители районных организаций 
: забыли, очевидна, о своих обчз:,нпо:тз.' 

по отношению к защитникам Родины 
положившим на поле брани свое здо 
ровье. Больше нужно проявлять к нрт 
чуткости

И. САРАНЧИН.
с. Байкалово.

Вот то». 3. из Слободо-Туринского 
района. Он занимал ответственную долж
ность, но в последнее время не был в 
состоянии работать. Четыре раза «я ле
чился от язвенной болезни, но в жоре 
после кажущегося излечения боли воз
вращались. Питался одной только про
стоквашей, ибо после любой еды при
ступы боли усиливались. Теперь тов. 3. 
с улыбкой рассказывает об этом.

— Боли, как рукой сняло, аппетит за 
мечательный, могу за один раз с'есть 
дневную порцию хлеба. А вчера ел редь. 
ку. Проглатывал ее и не верил, что это 
я... Меньше чем за месяц прибавил 
здесь в весе четыре килограмма.

Обитатели палаты с благоговением 
отзываются о Григории Александровиче 
Колчанове. Он проводит с ними немалую 
часть дня, знает подробности жизни 
каждого. Выписываясь из больницы, па
циенты Колчанова остаются его лучши
ми друзьями, приходят делиться горем 
и радостями.

При обычных спосвбах лечения яз
венной болезни от трети до половины 
лечившихся вынуждены вновь обра-; 
Шаться к врачу. 120 человек лечил 
Колчанов методвм сна. Возврат болезни 
наблюдался только у 16 человек. Эти, 
цифры говорят сами за себя. Все же 
Григорий Александрович всячески пре-1 
дупреждает от преждевременных, че-! 
ресчур поспешных выводов. Нельзя' 
пока говорить с уверенностью о до
стигнутых результатах, так как после 
выздоровления пациентов прошел срав-' 
нительно небольшой период времени.

Доктор Колчанов, однако ведет важ
ную, интересную, нужную работу. 
Он сам знает, что многое в его 
системе еще весьма несовершенно. 
Хотелось бы уменьшить срок лечения, ’ 
заменить припарки электрическими ;рел. 
ками, продумать ряд деталей, которые 
бы целительно отразились на боль
ных. Интересуют Колчанова и другие 
проблемы медицины, в частности цехи-1 
рургическос лечение рака. Этим он | 
займется, когда защитит свою диссер-1 
тацию, которую на-днях закончил. Она 
посвящена комплексной терапии язвен 
ной болезни.

Т. ДЫНИНА.

О Тов. Ран недавно провел свой о 
пуск в доме отдыха Среднеуральског 
механического завода. Он пишет в р 
дакцию, что руководители завода х> 
рошо позаботилась об отдыхе свои 
рабочих. Питание прекрасное. Комнат 
в доме отдыха отлично оборудован 

| Единственный недостаток заключает 
' в том, что в доме отдыха нет органи 
(затора культурно-массовой работы. От
дыхающие предоставлены самим себе

О Не подготовились к приемке ово- 
' шей руководители Свердловского ме> 
нического завода НКПС. Овошехра1 - 
лише до сих пор нс отремонтировано. 
На-днях овощи уже прибудут на за
вод, а где они будут храниться, сове 
шенно неизвестно. Неужели обществе 
ные организации завода допустят, 1 
овощи будут ссыпаться в иеприспос 
ленное помещение,—пишет тов. П.

О Твв. Амантурлин сообщает в г 
дакцию, что в системе стройуправле) -я 
№ 2 НКПС работает 250 человек при
езжих из Омска. Для них устроили об 
шежитие в мебельном складе, но 
зиме здание не приспособили. В ком 
те холодно. Общежитие не оборудова-

Надеемся, что руководители управ, 
ния примут немедленные меры и уст; 
ят своих рабочих на зиму по-насточ- 
щему.

По следам
неопуб.гикованны.г. п всем

В редакцию поступил материал о бе 
порядках в колхозе имени Буденно >. 
Камышловского района. Нам писали, ч ■ 
в колхозе развалена трудовая дисци 
лива. Бригадир тов. Мельников безде; 
ничает. В колхозе нет учета и т. д.

Редакция получила ответ секретари 
Камышловского райкома ВКП(б) тс 
Москаленко. Он сообщает, что при пр. 
верке факты полностью пэдтвердилис 
На общем собрании колхозников пре 
седателю колхоза тов. Копытову вынес 
но предупреждение. Бригадир Мельн 
ков с г.аботы снят Счетоводе-м колхо - ■ 
назначен член ВКП(б) тов. Мельнике

Со стороны райкома ВКП(б) и испо. ■ 
кома райсовета оказана практическая 
помощь колхозу в налаживании труде 
вой дисциплины и в мобилизации ко - 
хозников на выполнение очередных з 
дач.



По Свердловску и области
УРАЛЬСКИЕ АЛЬПИНИСТЫ 

ШТУРМУЮТ ВЕРШИНЫ
ТЯНЬ-ШАНЯ

Каждый год в предвоенное время 
уральские альпинисты отправлялись на 
штурм снежных вершин. Сейчас эта 
славная традиция возобновилась. В 
августе группа свердловских спортсме
нов выехала 
вую школу

Редакция 
руководителя 
секции 
ластного 
ры П. Крюкова.

«АЛМА-АТА.

в Алма-Ата, во Всесоюз- 
инструкторов-альпинистов. 
получила 

группы, 
альпинизма 

комитета

телеграммы от 
председателя 

Свердловского об- 
физической культу-

Наша группа прош
ла испытания под дождем, буранами, 
грозой, в условиях трудностей высо
когорья. Освоилась с правилами 
приемами техники хождения 
лам, снежным фирновым 
склонам, осыпям, моренам, 
изучили технику охранения, 
ности спасательной службы 
Успешно штурмовали перевалы, фор
сировали бурные горные реки. Бли
зок конец учебы. Готовимся к гене
ральным испытаниям, 
хождениям,

И 
по ска- 

лёдяным 
Уральцы 

обязан- 
в горах.

УРАЛЬСКИЙ РАБОЧИЙ

От'езд тов. В. М. Молотова из Лондона
ЛОНДОН, 3 октября (ТАСС). товарища В. М. Молотова приехал весь
Сегодня, 3 октября, Народный Ко- состав советского посольства, а также 

миссар Иностранных Дел СССР В. М. заместитель министра иностранных дел 
Молотов в 12 часов 10 минут покинул Англии Макнейл.

' Лондон. На аэродром проводить

К ОТЧЕТУ ГЕНЕРАЛА ЭЙЗЕНХАУЭРА
ВАШИНГТОН, 30 сентября (ТАСС), [разоруженные войска противника. Из них 
В опубликованном военным министерст-I до 31 июля 2046575 человек отпущены 

; вом изложении первого полного отчета' домой, 922 тыс. 566 переведены в 
[ генерала Эйзенхауэра, .датированного ; другие категории и остается свыше 1803 

20 августа, дается обзор деятельности , тысяч человек, 
американских военных властей I 
мании за период до Потсдамской 
ференции.

В изложении доклада вкратце 
щается программа демилитаризации, а 

I также политического и экономического 
; положения в Германии. Указывается, что 
'американские военные власти делят 
I ’шчный состав германских вооруженных 
сил на две категории: военно-пленные и

в Гер- В докладе говорится, что различные 
-й кон-1гит перовские организации и агентства 

были ликвидированы. В настоящее время 
военными властями взяты под арест 
около 80 тысяч человек и около 35 ты
сяч военнопленных также находятся в 
заключении. Кроме того, 70 тысяч ак
тивных гитлеровцев, которые не вклю
чены в категорию лиц, подлежащих аре
сту, сняты со своих постов.

осве.

ПАТТОН ОСВОБОЖДЕН С ПОСТА КОМАНДУЮЩЕГО 
ТРЕТЬЕЙ АМЕРИКАНСКОЙ АРМИЕЙ

5 ОКТЯБРЯ 1945 г., № 236 (904Б)
—• ч««мн»> >■< ПИ жим ЮТИ **>•*-» -*яы* - Л

зачетным вос-
выпускным экзаменам.

П. КРЮКОВ».

«АЛМА-АТА. 
возвращаются 
ма снежных вершин Западного Тянь- 
Шаня. Непогода, снег, буран, холод
ные бивуаки—позади. Сильные опы
том, учебой уральские альпинисты 
совершили восхождения на 
щип первой, второй и третьей 
трудности. Прошли четыре 
горных перевала. Впереди — 
ны за весь курс школы, дневной от
дых и возвращение в родной край.

П. КРЮКОВ».

Альпинисты-уральцы 
после успешного штур-

17 вер- 
степени 
высоко- 
экзаме-

СНОВА НА ПРЕЖНЕЙ РАБОТЕ, 
СНОВА РАБОТАЮТ ПО-СТАХАНОВСКИ

СУХОЙ ЛОГ (по телефону). С каж
дым днем все больше возвращается де
мобилизованных из армии. Многие сно
ва на прежней работе, снова работают 
по-стахановски. Тов. Щелконогов при
ступил к работе на третий день после 
приезда. Он вновь в леспромхозе коно- 
возчиком, на той же самой лошади, 
что и до войны и выполняет по полто
ры нормы. Тов. Садыков взялся за 
стапую любимую профессию — лесо
руба и дает ежедневно 120 процентов 
задания.

ДОМЕННЫЕ ЛЕБЕДКИ
ИРБИТ (по телефону). Один 

местных заводов осваивает выпуск 
нотонных доменных лебедок. Первые
5 выпускаются в этом месяце. До конца 
года будут изготовлены 50 лебедок.

из
од-

СТУДИЯ
ЭСТРАДНОГО ИСКУССТВА
Закончился прием в студию эстрадно

го искусства при Свердловской респуб- 
ликанской государственной филармонии. 
Сюда было подано свыше 100 заявле
ний, но выдержали конкурсные испыта
ния 15 человек.

Среди принятых — демобилизованная 
зенитчица И. Мамонтова, награжденная 
орденом Красной Звезды и медалью 
«За Победу над Германией». На прием
ных испытаниях она прочитала свое 
стихотворение о советской девушке. Хо
рошие эстрадные данные показали на 
экзаменах участник красноармейской 

художественной самодеятельности, 
гвардии старшина С. Оскотский, рабо
чие одного из заводов 
В. Иванов.

В течение двух лот 
совершенствовать свое 
стерство под руководством опытных ар
тистов.

Б. Шиляев и

студийцы будут
эстрадное ма-

соб.

Фрукты колхозного сада — 
на трудодни

КАМЕНСК-УРАЛЬСКИЙ (от 
корр.). Садовод колхоза имени Сверд
лова А. Терентьева нынче вырастила 
сотни пудов яблоков, слив, смородины и 
малины. От продажи плодов и ягод кол
хоз выручил 380 тысяч рублей. Остав
шиеся от общественного питания и про
дажи плоды на-днях распределены по 
трудодням. Больше всех получили кол 
хозницы Анастасия Маслыкова, Клав
дия Аристархова и Маланья Мезенцева.

МИНЕРАЛЬНЫЙ
ИСТОЧНИК

местности, на 
деревни Ере- 

партия Ураль- 
экспедицин 

серо-водород- 
источника,

ИРБИТ. В живописной 
берегу реки Ница, возле 
мино Восточно-Уральская 
ской гидро-геологической 
обнаружила минеральный
ный источник. Вода этого 
как рассказывают ереминские колхозни
ки, имеет целебное свойство. Взяты 
пробы. Сейчас идет детальное изучение 
источника.

го-

Погрузка в вагоны клеток с птицами—экспонатами совхоза «Исток» на 
межобластную выставку в г. Новоси бирск. Фото Ж. Берланд.

Открытие зимнего сезона 
в театре имени Луначарского

ЛОНДОН, 3 октября (ТАСС).
Лондонское радио сообщает, что гене- 

[ рал Эйзенхауэр освободил генерала Пат
тона с поста командующего третьей аме
риканской армией и назначил его коман
дующим пятнадцатой армией, которая не 
входит в состав оккупационных сил. В 
настоящее время задачей пятнадцатой 
армии является составление отчета об 
участии американских войск в европей-

ской кампании. Генерал Паттон 
вызван недавно к генералу Эйзенхауэру, 
чтобы доложить ему о ходе денацифи
кации (устранение гитлеровцев с руко
водящих постов) в Баварии. Преемником 
Паттона на посту командующего третьей 
армией назначен генерал Трэскот, недав
но сменивший генерала Кларка на посту 
командующего пятой американской ар
мией.

был

Гор. Братислава (Чехословакия). Ули па имени Сталина.
Фото Э. Евзернхина (Фотохроника ТАСС). '

Н итогам кантональных выборов 
во Франции

ПАРИЖ, 1 октября (ТАСС).
Опубликованные в последние 

данные о результатах кап тональных 
выборов во Франции нуждаются в неко
торых дополнениях для того, чтобы бы
ла ясна картина выборов и отраженное 
ими соотношение сил различных пар
тий.

Кантональные выборы во Франции 
никогда не давали достаточного пред
ставления о соотношении сил партий, [ голоса, полученные 
так как эти выборы проводятся по ны во время муниципальных 
системе не пропорционального предста- . ............ — •«-
вительства: избирательные единицы — 
кантоны — представляют собой исклю
чительно различные по количеству из
бирателей величины — от сотен чело
век до десятков тысяч. Например в 
кантоне Сен-Картэн (департамент Эн) 
33.191 избиратель, в кантоне Алло (де
партамент Нижние Альпы) их только 
396. И в том, и в другом случае изби
рается по одному советнику (в первом лосов,

дни
ров 3.080 тысяч голосов. В это число 
голосов не включены полученные ком
партией голоса в департаменте Сены кд 
том основании, что в департаменте 
Соны выборы проводились по другой 
системе (пропорциональное представи
тельство, один тур). Газета «Юмани- 
те» опротестовала официальные данные, 
заявив, что в число полученных ком. 

I партией голосов надо включить также
в департаменте Се-
----------- 'Ч и канто

нальных выборов (поскольку муници
пальные советники Парижа в то же 
время являются генеральными советни
ками департамента Сены) При таком 
исчислении компартия имеет в результа. 
те первого тура выборов 3.830.646 голо
сов.

Социалистическая партия собрала, по 
данным министерства внутренних дел, 
3.423.573 голоса, а с добавлением го.

, полученных в Париже и в де
партаменте Сены, — около 3.700 тысяч 
голосов. Партия радикалов собрала в 
первом туре, по официальным даннымг 
2.054.566 голосов.

Наибольшее число голосов коммуни
сты получили в кантонах густо насе
ленных крупных департаментов, чем 
об’ясняется то, что они уступают со
циалистам и радикалам по числу полу-' 
ченных мандатов. Социалисты, отказав
шиеся от избирательного блока с ком
мунистами, потеряли часть своих голо
сов в ряде крупных центров, и их го
лоса перешли к коммунистам; в част, 
ности. коммунисты, по предварительным 
данным, получили по сравнению с му
ниципальными выборами больше голосов 
в Марселе, Тулузе, Сент.Этьенне, Нч- 
ме, Гренобле, Руане, Гавюе, в департа-) 
менте Нор и других.

Однако социалисты, сохраняя твер
дые позиции в северных департаментах 
страны, вместе с тем компенсировали 
потерю голосов в ряде крупных центров 
получением новых голосов в небольших 
городах и частично в деревне, 
мечает французская печать, к 
стам перешла часть голосов, 
шихся обычно за радикалов и 
шей мере — за так называемые умерен-: 
ные партии.

ЗАСЕДАНИЕ .ПОДГОТОВИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА 
МЕЖДУНАРОДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ МОЛОДЕЖИ

ЛОНДОН, I октября (ТАСС).
Вчера здесь состоялось очередное за

седанье подготовительного комитета
Международной конференции молодежи.

Комитет обсудил и единогласно при
нял обращение ко всем молодежным ор
ганизациям мира.

Подготовительный комитет обсудил 
также проект повестки дня конференции.

На заседании подготовительного коми
тета была принята следующая повестка

балеты, 
в конце 

цирюль- ' 
ник», «Жизель» и другие. До конца 1945 

[года состоятся премьеры балета «Ар
лекинада» и оперы «Княжна Мэри». В 
1946 году намечаются премьеры опе.; 
ры «Даиси» Палиашвили в постановке. 
грузинского режиссера Цуцунава, опер 
«Трубадур», 
«Пахита» и «Эсмеральда».

Сейчас солисты и оркестр репетиру
ют оперу «Княжна Мэри» (по Лермон. 

I гову). Музыку московского композито
ра Дегтярева, написавшего это произ
ведение, надо признать вполне удач
ной в репертуаре советских опер. Ди
рижировать будет заслуженный артист 
Каз. ССР .........
режиссера 
художника 

Партию 
нять артистки тт. 
рина; Веры — тт. Воробьева, Егорова, 
Татарникова; Печорина — тт. Фирса- 

| нов, Дольский, Грушницкого — тт. 
, Вутирас, Вигасин; княгини Лиговской— 
тт. Белоусова, Кузнецова.

Дирекция ведет переговоры с ря. 
дом новых артистов. Нынче в колле
ктив вступила молодежь — приняты 
солисты тт. Ильин, Иванов, Орлова и 
другие.

Театр вновь отремонтирован, пере. 
деЛан движущийся круг сцены, уси- 

световые эффекты. Нынче 
) выделить специальные 

орденоносцев, 
работников.

матовом стекле витрин-афиш I зона, в частности, оперы и 
свердловского театра оперы и балета1 которые были поставлены 
имени А. В. Луначарского четко выде- прошлого сезона—«Севильский 
ляются надписи: «Открытие сезона», ..................  “ --------- т1‘ ’
«Князь Игорь», «Лебединое озеро»...

6 октября театр снова заполнят 
свердловчане. Среди них Уудет немало 
тех, кто только что демобилизовался 
из Красной Армии, кто в годы войны, 
на чужбине, тепло вспоминал свой род
ной город и его старейший театр, меч
тал побывать в нем снова. И вот опчть 
они услышат легкий стук дирижерской 
палочки и звуки увертюры героической 
русской оперы «Князь Игорь», кото
рой театр открывает сезон.

Наш корреспондент беседовал 
вновь назначенным директором 
П. К. Маргалик и 
жественным 
артистом РСФСР и 
ром А. Э. Маргуляи.

— В годы Великой 
войны театр работал в 
ьиях,—сказали они, — 
пряжением он дал ряд 
новок опер и балетов, 
вый сезон мирного времени. Мы начи
наем его с особенным, радостным твор
ческим чед’емом. Возвращаются из ря
дов Красной Армии наши 
ботники 
ра, хора, 
получили 
оркестра 
Красной 
няется новыми сотрудниками, среди ко- : ливаются 
торых есть орденоносцы. (предполагается

В первое время возобновляются абонементы для 
спектакли из репертуара прошлого се-|Новцев, научных

С 
театра 

многолетним худо- 
руководителем, народным 

УССР, профессо-

Отечественной 
трудных усло- 

с большим Па
новых поста- 

Нынче —- пер-

бывшие ра.
— солисты, артисты оркест- 

балета. Некоторые из них 
награды — например, артист 

тов. Тимофеев имеет орден 
Звезды. Коллектив попол-

«Царь Салтан», балетов

Н. Шкаровскнй, постановка
В. Кушнир, оформление 

В. Людмилина.
княжны Мэри будут испол.

Выспрева и Тараб.

ГОТОВИТСЯ ВЫСТАВКА МОДЕЛЕЙ
И ЛЕГКОГО ПЛАТЬЯ

Свердловский горшвейтрест получил 
журнал мод 1945 года и два альбома 
моделей женской, мужской, детской 
верхней одежды и легкой одежды, 
них включены 
одобрение на 
делей. В 
свердловских 
из драпа С. 
И. Слаутина 
вышивкой из 
(мастерская № 15). Новые журналы пе
реданы в мастерские.

В 
фасоны, получившие 

всесоюзном просмотре мо
том числе — три модели 

закройщиков — пальто 
Ковнер (мастерская № 7), 
(ателье № 12) и платье с 

эпонжа 3. Волокитиной

15 ноября в Свердловске откроется 
городская выставка и будет организо-

сгаха-

ВЕРХНЕГО

ван просмотр моделей, изготовленных в 
мастерских горшвейтреста. На просмотр 
приглашаются представители Домов мо
делей Москвы и Ленинграда, а также 
горшвейтрестов Молотова и Челябинска.

Сейчас во всех мастерских треста и 
лаборатории при мастерской № 10, ко
торой руководит участник Отечествен
ной войны тов. Ушаков, приступают к 
созданию моделей для выставки.

При горшвейтресте организованы кур
сы закройщиков, ни которых обучаются 
27 человек. Занятиями руководят 
Ковнер и Мензорова. В декабре 
стоится выпуск.

СПОРТ

УСПЕХ ФУТБОЛИСТОВ СЕРОВА И ПЕРВОУРАЛЬСКА

со-

Вчера в Свердловске начались фи-1 цев тов. Терещенко сильным ударом 
пктап мятой ия прппоигтяг) обЛЭСТИ ПОСЛЗЛ МЯЧ в ВОрОТЭ, НО ГОЛКИПер ОТ- 

встретились бил его обратно в поле. В образовав- 
Первоуральска.

нальные матчи на первенство 
по футболу. Первыми I 
команды Егоршино и “ . 
Их игра прошла в упорной борьбе. К 
перерыву счет был 2:2.

Во втором тайме первоуральцы, ос
воившись с тактикой своих противни
ков, усилили нажим и добились побе
ды с общим счетом 5:3.

Центральным матчем вчерашнего дня 
была встреча футболистов Каменск- 
Уральского и Серова, являющихся глав
ными претендентами на звание чемпи
онов области. Эта игра прошла в бы
стром темпе и красивом стиле. Энер
гичная команда металлургов Серова не
прерывно атаковала противника. Одна
ко первый мяч был забит 
роками Каменск-Уральского, 
это так. В опасный момент 
рот защитники 
Был назначен 
метровый удар. Центр нападения серов-

самими иг- 
Произошло 
около во- 

сыграли неправильно, 
штрафной одиннадцати-

шейся толчее мяч от своего игрока по
пал в сетку. Счет стал 1:0 в пользу 
команды Серова.

В игре наступил перелом. Нападаю
щие серовцев буквально бомбардирова
ли ворота своих конкурентов. Три го
ла забил Терещенко, два—Путинцев и 
еще один Приказчиков.

Финальный свисток судьи тов. Ряза
нова зафиксировал крупную победу фут
болистов Серова с общим счетом 7:0.

Сегодня и завтра продолжение мат
чей на первенство области по 
чу, проводимых по круговой 
когда каждая команда играет 
противниками.

По решению областного 
физкультуры все матчи 
стадион «Динамо».

СУД

ПРИГОВОР ПРИВЕДЕН В ИСПОЛНЕНИЕ
старухи 
Ба|раба, 

посту-

провер-

Ночью в дверь квартиры 
Симаковой, жившей в деревне 
Камышловского района, сильно 
чали.

— Откройте! Из милиции, с 
кой документов!

Симакова открыла двери и перед ней 
оказались трое бандитов. Это были
К- Кузовников, Л. Солодянников и 
А. Быканов, ранее судившиеся. Граби
тели связали Симакову, заткнули рот. 
Женщина начала сопротивляться, тог
да Кузовников убил ее, ударив ножом 

унесено к 
| жителю этой же деревни Петрову —

СЕМИНАР РАБОТНИКОВ
ПРОФСОЮЗНЫХ БИБЛИОТЕК

Из Серова, Тагила и ряда других 
родов нашей области в Свердловск
с’ехались работники профсоюзных би
блиотек. Здесь сегодня начинается се
минар. Для участия в семинаре прив
лечены лучшие специалисты города, 
работники библиотеки имени Белинско
го. В дни семинара слушатели ознако-. в шею. Награбленное было 
Млтся с работой библиотек города.

дня Международной конференции моло. 
дежи:

1. Молодежь в борьбе за свободу и 
лучший мир, 2. Послевоенные нужды 
молодежи, 3. Организация международ
ного сотрудничества молодежи.

В тот же день вечером делегация со
ветской молодежи устроила для членов ' 
подготовительного комитета просмотр 
советских кинофильмов. Встреча прошла 
в теплой товарищеской обстановке.

ЗАБАСТОВОЧНОЕ ДВИЖЕНИЕ В США
НЬЮ-ЙОРК, 30 сентября (ТАСС).
Агентство Юнайтед пресс в обзоре 

забастовочного движения пишет, что в 
настоящее время в США бастует 412 
тысяч рабочих и свыше 1 миллиона ра
бочих сделали предупреждение о наме
рении бастовать. Отдел металлистов 
американской федерации труда (АФТ) 
об’явил, что он добивается повышения 
заработной платы на 30 проц, для полу
миллиона своих членов на Тихоокеан
ском побережье. Борьба за это требова
ние является основной

Председатель профсоюза горняков 
Льюис угрожает забастовкой 500 тысяч 
горняков, если углепромышленники не 
признают за шахтерами права на кол
лективные договоры. В настоящее вре
мя в угольной промышленности штата 
Пенсильвании бастует 36 тысяч горня
ков в связи с требованием предоставле. 
ния профсоюзных прав мастерам. Как 
указывает агентство Юнайтед пресс, 
наблюдатели в Вашингтоне рассматри-

задачей.

вают эту угрозу Льюиса, как намере- 
. ние созвать третье крупное профсоюз
ное об’единение в стране впротивовес 
АФТ и КПП.

Агентство Юнайтед пресс пишет, что 
профсоюз рабочих мясной промышлен
ности, входящий в состав КПП и на. 
считывающий 100 тысяч членов, об’явил 
о своем требовании повышения зара
ботной платы.

Профсоюз электриков, входящий в 
состав КПП, уведомил компанию Ве
стингауз о том, что 80 тысяч рабочих 
на всех заводах этой компании начнут 
забастовку, если не будет разрешен 
конфликт бастующих 12 тысяч служа
щих этой компании. Профсоюз служа
щих оптовых, розничных и универсаль
ных магазинов, входящий в состав КПП, 
принял решение сб об’явлении забастов
ки 75 тысяч служащих крупнейшей 
компании «Монтгомери Уорд», если 
ведущиеся переговоры не закончатгя 
зак точением коллективного договора.

ЗАБАСТОВКИ В КАНАДЕ
ОТТАВА, 3 октября (ТАСС).
Как сообщает агентство Каиадиен 

пресс, в настоящее время в Канаде ба
стуют около 18 тысяч рабочих, причем, 
ожидается, что число бастующих в ско
ром времени возрастет до 30 тысяч, 
включая 8 тысяч шахтеров в Западной 
Канаде. 10 тысяч рабочих завода компа, 
пии Форда в Виндзоре бастуют 21 день,

требуя заключения нового коллективного 
договора.

Лидер рабочей прогрессивной партии 
Тим Бак, выступая недавно на митинге 
в Виндзоре, заявил, что рабочая про
грессивная партия обращается с призы
вом ко всей стране организовать сбор 
средств для бастующих на заводе 
Форда.

случае избран коммунист, во втором — 
христианский демократ). Кроме того, 
поскольку генеральные советы департа
ментов являются чисто консультативны
ми органами при департаментских пре
фектах, французский избиратель всегда 
уделял им гораздо меньшее внимание, 
чем муниципальным и, особенно, парла
ментским выборам. И на этот раз из 25 
миллионов избирателей в первом туре 
кантональных выборов приняло участие 
только 15 миллионов, то есть около 40 
процентов избирателей не участвовало 
в выборах, главным образом в крупных 
городских центрах. В пригородах Пари
жа и в Марселе воздержалось от уча. 
стия в выборах 30 процентов избирате
лей, в других городах процент не 
участвовавших был выше. В городе 
Ним из 50 тысяч избирателей в выбо
рах участвовало только немногим более 
30 тысяч. Такой необычайно высокий 
процент воздержавшихся об'ясняется, с 
одной стороны, упомянутым выше отно
шением к кантональным выборам, а с 
другой, тем, что в конце лета часть 
городского населения раз'ехалась по 
деревням в поисках продовольствия, на 
каникулы и т. д.

По числу собранных голосов первое 
место на кантональных выборах заня
ла компартия. По официальным данным, 
компартия собрала в первом туре выбо-

ПРОФСОЮЗЫ АФТ ПРИВЕТСТВУЮТ ВСЕМИРНУЮ 
ПРОФСОЮЗНУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ

НОРВЕЖСКИЙ УЧЕНЫЙ О СОВЕТСКОЙ 
ВОЕННОЙ МЕДИЦИНЕ

НЬЮ-ПОРК, 3 октября (ТАСС).
Как сообщает газета «Дейли Уоркер», 

, входя-300 руководителей профсоюзов, 
щих в американскую федерацию труда 
(АФТ), послали приветственную теле-

они выражают сожаление в связи с 
гем, что американская федерация труда 
не представлена на конференции.

Телеграмму подписал- Уорд — пред
седатель комитета по проведению кам- 

’~ во Всемирнойграмму Всемирной профсоюзной конфе-1 пании за участие АФТ 
ренции в Париж. В этой телеграмме I профсоюзной федерации.

ИРАНСКИЕ ДЕЛЕГАТЫ НА ВСЕМИРНУЮ ПРОФСОЮЗНУЮ 
КОНФЕРЕНЦИЮ ОБ’ЯВИЛИ ГОЛОДОВКУ

ТЕГЕРАН, 3 октября (ТАСС).
Арестованные иранскими властями 

делегаты профсоюзов Ирана на всемир
ную профсоюзную конференцию в Па- Шамиле 
риже Руста и Шамиле в знак протеста нии.

против их незаконного ареста об’явили 
28 сентября голодовку. Сообщают, что 

находится в тяжелом состоя-

ОСЛО,
На-днях 

ло норвежско-советское 
крыло фотовыставку «Медико-санитар
ная служба в Советском Союзе во вре
мя войны». На торжественном открытии 
выставки выступил директор норвежско
го медицинского управления Карл Эвчнг, 
который дал высокую оценку достиже
ниям медицины в Советском Союзе.

В заключение Эванг выразил благо
дарность частям Квасной Армии, кото-

--------

1 октября (ТАСС).
в зале Народного дома в Со

общество от

ФАЛЬСИФИКАЦИЯ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ СПИСКОВ В ГРЕЦИИ

футбо- 
системе, 

со всеми

комитета бирательных 
перенесены на

Н. КУКУЦ.

АФИЦЫ, 3 октября (ТАСС).
По сообщению газеты «Неос Дро- 

мос», на одном из последних заседаний 
I греческого правительства группа ми
нистров указала на факты фальсифика
ции избирательных списков, выразив- 

|1ниеся в выдаче двух и даже трех из- 
: книжек одному лицу, в 

наличии избирательных документов у 
молодых людей, не достигших избира
тельного возраста. Тем не менее, пра
вительство отклонило предложение о 
полном пересмотре избирательных

нигде не работавшему спекулянту, 
который и дал, «совет» ограбить ста
руху.

...В 7 часов утра собака «Арго» при 
вела работников милиции к дому Пет
рова. “ 
лупы, были обнаружены лещи убитой.

Судебная коллегия по уголовным де
лам Свердловского облсуда приговори
ла Кузовникова к высшей мере наказа
ния — расстрелу. Быканов, Солодян
ников, Петров — приговорены к лише
нию свободы на 10 лет каждый. Вер
ховный суд СССР приговор оставил 
в силе. Он приведен в исполнение.

Государственный театр оперы и балета 
имени А. В. Луначарского. 
ОТКРЫТИЕ СЕЗОНА

КНЯЗЬ ИГОРЬ
ЛЕБЕДИНОЕ ОЗЕРО 
ДУБРОВСКИЙ

Рядом, на чердаке нежилой ха-

6- Х
7- Х
9- Х_________ ____
10- Х ТЩЕТНАЯ ПРЕДОСТОРОЖНОСТЬ

Начало в 8 часов вечера.
Касса открыта с 3 час- пня. Тел. Д1-33-66.

Свердловский государственный 
драматический театр

Сегодня ДАМА-НЕВИДИМКА
6-Х СЕМЬЯ ФЕРЕЛЛИ ТЕРЯЕТ ПОКОИ

Будущий Свердловск
Каким будет Свердловск через пять!и другие 

лет? Этот вопрос интересует 
В парткабинете Ленинского 
ВКП(б) на-днях состоялась 
архитектора В. А. , . 
тему «Будущий Свердловск».

— Наш город, — сказал архитектор [ *^еРед оперным 
Архангельский. — к 1950 году должен 
быть с населением около одного мил
лиона человек-.

Генеральный план города предусмат
ривает расширение Свердловска, глав
ным образом, на север и на юг. Цен
тральная часть города, 
еще 200 лет тому назад, 
историческая память.

В центре города реку 
чено окружить большим 
сивом. Сады по берегу реки непрерыв
но протянутся от плотины до Парка 
культуры и отдыха. По центральной ча
сти реки Исеть пройдет водный трам
вай. Большие зеленые массивы близ 
города: Щарташ, Уктус, на севере Шу- 
вакиш, Калиновские разрезы дадут го
роду много чистого, свежего воздуха.

Для придания Свердловску красиво- 
•о архитектурного облика здания об- 

• тома партии, облисполкома, горсовета

будут реконструированы и 
горожан. (Отделаны лучшими уральскими поделоч- 
райкома ' ными камнями.
лекция! В городе предполагается создать два

Архангельского на' центра: городской — на площади 1905 
I года и областной—на новой площади 

театром имени А. В. 
'Луначарского. Эта новая площадь 
должна приобрести вид большого архи- 

I тектурного ансамбля, охватывающего 
район между улицами Мамина-Сиби- 

I ряка, площади Народной мести, ули- 
I цен Луначарского. Таким образом, ар
хитектурный ансамбль Дворца пионеров 
сольется с площадью областного цен
тра.

Свердловск, как известно, является 
крупнейшим центром научно-исследова
тельских учреждений, высших учетных 
заведений и т. д. Свердловск и впредь 

[ мыслится, как крупнейший центр науки 
| и культуры Урала. Город должен быть 
I застроен в основном двух- и трехэтаж
ными домами. Но центральная часть 
Свердловска будет застроена 4—5—6- 
этажными, хорош.) отделанными 
ми.

1 Большое внимание уделяется 
тельству индивидуальных домов и кот- 

I теджей. В первую очередь в районах:

Урал 
строи 

Сверл

много 
реконструкции зда- 

горсовета, построить 
вокзала, мост по улице

благоустроить Привок- 
шоссе Уралмаш, 

Мичурин-

сложившаяся
остается, как

Исеть наме- 
зеленым мас-

дома-

строи-

Привокзальном, Втузгородке и 
маше. Намечается развернуть 
тельство и в районе станции 
ловск-сортировочная.

В эти годы предполагается 
уделить внимания 
ния исполкома 
гостиницу у 
Челюскинцев,
зальную площадь, 
парки Павлика Морозова и 
цев.

Большой размах в пятилетием плане 
приобретает внешнее благоустройство 
города: мощение и асфальтирование 
улиц и тротуаров, озеленение, 
ка ваз, решеток, баллюстрад и 
ство фонтанов.

В области очистки города 
полная реконструкция. Намечено широ
ко использовать уборочные, поливоч
ные. подметальные и другие машины.

Коллектив свердловских архитекто
ров сейчас деятельно работает над 
планом города, созданием красивого и 
благоустроенного, культурного центра. 
И нет сомнения, что Свердловск будет 
одним из самых красивых, благоустро
енных городов в Советском Ссбозе.

уставов- 
устрой-

будет

ограничившись об’явлением, что 
связанная с выборами фальсифи. 

будет строго караться.

угроза, пишет газета, не может

списков, 
всякая 
нация

Эта
изменить положения, поскольку до сих 
пор пи одно преступление монархистов 
не было наказано. Известно, например, 
что после опубликования закона, караю
щего смертной казнью гражданских лиц, 
не сдавших оружия, монархические ор
ганизации оружия не сдали, и никаких 
мер против них не было принято.

Свердловский театр юных зрителей
Сегодня, нач. 3 ч. 30 м., абон. 3, СКАЗКИ 
6-Х, нач. в 7 час. вечера,

ИВАН-ЦАРЕВИЧ
СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ:

ОКТЯБРЬ —Однажды ночью. СОВКИНО— 
Однажды ночью. ТЕМП—Даримо. СТАЛЬ 
Парень из нашего города. КИНОТЕАТР 
им. Маяковского—Антон Иванович сердится.

Дом культуры железнодорожников
Сеглпня демонстрируется кинокартина 

БЕРЛИНСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ.
ГОСИППОДРОМ 

7-Х БЕГА. Начало в 1 ч/с. дпя.
... ....................................................................11,1,11111, . ..........................................1111111НН1|11111111Ш11111111111111111111н||||Ш11|||||и|/|||1и|||||||||||||ц||

! Специализирозанное ремесленное училище № 31 Электропромышленности 1

1 Р0ИЗВ0ДИТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ П1 специальностям:
= токарей-универсалов, слесарей ло ремонту оборудования, = 
= слесарей-инструментальщинов, обэтотчинов крупных электромашин, = 
= модельщинов-столяров, фсргговщинов-столяров, формовщиков- = 

литейщиков, слесарей-сборщиков, электромонтеров.
= Учащиеся обеспечиваются: общежитием, полным комплектом постельных принадлеж- = 
= ногтей, обмундированием—рабочей и паралнетй фурмой и трехразовым питанием в = 

столовой училища. 5
= Училище имеет учебно-производственные мастерские.
= В училище принимаются подростки обоего пола в возрасте от 14 до 17 лет, с образо- = 
г ванием не ниже 4-х классов.
= При поступлении ТРЕБУЮТСЯ документы: свидетельство о рождении (форменное), г 
: а с 16 лет паспорт, справку об образовании, справку о состоянии здоровья и форму г 

№ 7 о снятии с довольствия. х
= Адрес училища: г. Свердловск, соцгородок, ул. Краснофлотцев, 35, трамвай 2 и 5, = 
г остановка Пышминсккй тракт. х
Ш>|>н|11т11иш111||пп,|||и,,,пии,|,<||"и:||н|т11|п|||п|пп|||ппи1111п1и1!и1ппп|п:нп|111|||нп||и|||||н1|||||111||||п|||||т

Об'является прием на курсы КОНСТРУКТОРОВ.
Па курсы принимаются липа с образованием 9—10 классов.

Учащиеся обеспечиваются стипендией от 200 до 300 рублей в месяп. Срок обучения 
<. 9 месяцев.

Все окончившие курсы направляются на работу в конструкторский отдел завода. 
За всеми справками обращаться: Площадь 1-й пятилетки, дом техучебы, 3-й этаж, 

отпел подготовки кадров.

ЛУЧШИМ СПОСОБ ОБЕСПЕЧИТЬ СЕБЯ
И СВОЮ СЕМЬЮ В БУДУЩЕМ -

ЭТО ЗАСТРАХОВАТЬ СВОЮ ЖИЗНЬ В ГОССТРАХЕ
Для заключения страхования обращайтесь в райгоринспекцию Госстраха 
или называйте агента Госстраха на дом по телефону райгоринспекции 

при Горфо.
Свердловское областное управление Госстраха.

Как от- 
социали- 
подавав-» 
в мены.

рые находились в Северной Норвегии. 
«Поведение русских, — сказал Эзанг,— 
было примерным. Они отлазали нор
вежцам все, что было возможно, часто 
в ущерб самим себе».

Все газеты поместили сообщение об 
открытии выставки и выступлении 
Эванга. Газеты напечатали также сооб
щение о том, что в октябре в одном из 
лучших залов Осло откроется большая 
фотовыставка «Москва», экспонаты для 
которой присланы ВОКС’ом.

ПРИБЫТИЕ В САЙГОН ФРАНЦУЗСКОЙ ЭСКАДРЫ
ПАРИЖ, 4 октября (ТАСС). (входят линкор, авианосец, четыре крей» 
Парижское радио сообщает, что вче- I сера, контрминоносец, воздушно-мор- 

ра на рейд Сайгона (Индо-Кнтай) при- . ские силы и 12 разведывательных кате- 
была французская эскадра. В ее состав | ров.

ПРИГОВОР БЫВШЕМУ НЕМЕЦКОМУ СОВЕТНИКУ 
АМЕРИКАНСКИХ ВЛАСТЕЙ В БАВАРИИ

НЬЮ-ЙОРК, 4 октября (ТАСС).
Мюнхенский корреспондент агентст

ва Ассошиэйтед пресс сообщает, что 
военный суд приговорил к 6 годам тю-‘ 
ремного заключения бывшего советника 
американских властей в Баварии, немца

Шульце. Он обвиняется 
скрыть преступное прошлое 
нении автобиографических 
хранении контрабандных боеприпасов и 
в нелегальном владении имуществом, 
похищенным у союзников.

в попытке 
при запол- 
анкет, в

Ответственный редактор Л. С. ШАУМЯН.
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Свердловское педагогическое училище
имени А. М. Горького г

производит дополнительный прием в III выпускной класс 1
Принимаются лица с образованием не ниже 9 классов средней школы. Общежитием = 

учащиеся по дополнительному приему не обеспечиваются. =
Стипендия и сн 1бженпе па общих основаниях. =

Заявление с приложением документов об образовании, состоянии здоровья, автобио- - 
графин, метрики и двух фотокарточек поддать по ядре у: г. Свердловск, улица = 

Карла Либкнехта, 0, дом во дворе. =
Начало занятий 15 октября 1945 года.
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Свердловская мукомольная школа ФЗУ
ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ на отделение технологов.
Принимаются липа от 15 лет с обр щованием не ниже 4-х классов. Учащиеся обеспе
чиваются общежитием и постельными принадлежностями, стипендией от 49 до 1‘4 ,руб. 

и бесплатным 3-разовым питанием.
ПРИЕМ ЗАЯВЛЕНИЙ продлен до 15 октября

Заявление, документы о рождении и образовании и справку о состоянии здоровья 
направлять по алре-’у: г. Сверил -я, у |. Челюскинцев» 58, тел.

Райпромкомбинату
МолотовскоГО района 

ТРЕБУЮТСЯ на постоянную работу: 
инженер-технолог, инженер по нормированию, начальник ОТН, начальник 
отдела кадров, начальник пожарно-сторожевой охраны, бухгалтер, агент по 
снабжению, слесари, электрики, работницы трикотажно-ткацкого производ
ства, закройщики мужского и дамского платья, портные , сапожники, ученики 
трикотажного производства, ученики швейного и сапожного производства, 
ученики в радио-репродунторный цех, гальваники, надомницы-вязальщицы/ 

кофточек и шалей, подсобные рабочие.
Обращаться: г. Свердловск, улица Урицкого, 2, чторой этаж, первая комната. 

Телефон Д1-69-80, Молотовский райпромьомбинат.

Театру МУЗЫКАЛЬНОЙ КОМЕДИИ 
ТРЕБУЮТСЯ:

рабочие сцены, ночегары. 
шофер, уборщицы, контро
леры.

Обращаться в отдел кадров театра с 10 час. 
утра до 6 час. вечера. Телеф. Д1-57-46.
Свердловский театр юных зрителей 

об‘являет дополнительный прием 
в вспомогательный состав тоуппы. 
За справками обращаться по телефону 

Д1-60-64 с 10 час. утра до 5 час. вечера.

ТРЕБУЕТСЯ на постоянную работу 
преподаватель по автоделу. 

Оплата ио соглашению.
Обращаться: площадь 1-й пятилетки, Дом 
технической учебы. 3-й атаж, учебная часть. 
Телефон коммут. . 1-96-40. лобав. 16-23 пли 

24-69.

Финансовому отделу Управления Сиерд.юь- 
ской железной дороги

ТРЕБУЮТСЯ:
экономисты, счетные работники, старшие 

бухгалтеры, бухгалтеры и счетоводы.
Обращаться: ул. Челюскинцев, 11, ком. 414. 

Телефон Д1-12-03 и Д1-44-23.

ПОПОВ Константин Алексеевич, проживаю
щий в г. Свердловске, ул. Кузнечная, У1, 
кв 75, возбуждает судебное дело о растер» 
женпи брака с его женой ПОПОВОЙ Пела
гией Николаевной, проживающей в г. Мос
ква, ул. К. Маркса, 30, кв. 45. Дело будет 
рассматриваться в народном суде 3-го участ

ка Бауманского района города Москвы.
ГОЛУБЕВ Сергей Иванович, прожинающий 
в г. Свердловске, ул. Мамина-Сибиряка, 
182, кв. 6, возбуждает судебное дело о ра
сторжении брака с его женой ДУБИНИНОЙ 
Анастасией Алексеевной, проживающей там 
же. Дело будет рассматриваться в народном 
суде 2-го участка Октябрьского района гор.

Свердловска.

Адрес редакции: Свердловск, ул. Ленива, 47, 4-й этаж. Телефоны редакции: ответственный редактор Д1-19-07, зам. ответственного редактора ДI-43-07, ответственный секретарь и секретариат Д1-28-03, отдел партийной жизни Д1-89-39, отдел пропаганды Д1-38-82, 
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